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Casa da Juventude 
prorroga projeto de 
inserção social de 40 
jovens

Alkimin, Viana e Gil Pereira inauguram 
usina fotovoltaica em Várzea da Palma
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Em missão oficial à China, o governador, Ro-
meu Zema, apresentou o projeto Vale do Lítio aos 
representantes da Ganfeng Lithium, líder mundial 
em processamento do material.  Durante reunião 
com executivos da empresa, Zema explicou as 
vantagens de se investir em Minas e o ambiente 
de esperança que envolve as cidades do NM e do 
Vale do Jequitinhonha com o início da extração do 
mineral na região. 

Minas avança rumo à 
conquista do status de 
livre de febre aftosa sem 
vacinação

Governo de Minas 
apresenta o Vale do 
Lítio, em Xangai, na China
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O Na próxima segunda-feira (13), os associados 
do Sindicato dos Produtores Rurais de Montes 
Claros têm um compromisso marcado com a 
entidade. Será realizada, das 8h às 17h, a eleição 
para a gestão do próximo triênio. Este ano con-
corre chapa única, com o pecuarista Alexandre 
de Aguiar Rocha na Presidência. 

Sindicato Rural: eleição para nova diretoria é na 
segunda (13)

Aprovada na Assembleia PEC que 
beneficia hospitais filantrópicos
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ESPORTE 11

O senador Carlos Viana (Podemos-MG), o deputado Gil Pereira e o vice-presidente Geraldo Alkimin participam, nesta quinta-
-feira (9), da inauguração da Usina Fotovoltaica Hélio Valgas, na cidade de Várzea da Palma. Minas Gerais é líder em energia 
solar e a nova  planta terá 662 MW, com investimento de mais de R$ 2 bilhões. 

AGRONEGÓCIO 5

AGRONEGÓCIO 5

O Hospital Aroldo Tourinho pro-
moveu nessa terça-feira (7), entrega 
de certificados para os participantes 
do primeiro ciclo do Projeto de Rees-
truturação de Hospitais Públicos, ofe-
recido pelo Hospital Alemão Oswal-
do Cruz, de São Paulo, no âmbito do 
Proadi, do Ministério da Saúde. 

HAT entrega certificados de projeto do MS e 
Hospital Alemão Oswaldo Cruz

Hospitais filantrópicos e Santas Casas tiveram, na manhã desta quarta-feira (8), 
uma grande notícia. A Proposta de Emenda à Constituição (PEC) 13/2023, que tem o 
deputado estadual Arlen Santiago como primeiro signatário, foi aprovada em segun-
do turno durante reunião extraordinária realizada no Plenário da Assembleia Legisla-
tiva de Minas Gerais (ALMG).

POLÍTICA 3

No próximo sábado (11), a empolgante 
trajetória das equipes Sub-15 e Sub-17 do 
North Esporte Clube chega a um momento 
decisivo. 

North Esporte Clube 
decide em casa vaga 
para a 1ª divisão do 
sub-15 e sub-17
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O Brasil tem despontado no ce-
nário em que natureza combina com 
desenvolvimento econômico. E o 
que é melhor: capaz de impulsionar 
parte substanciosa da nossa pauta 
de exportações e do nosso PIB.

Em 2022, quando a redução do 
volume de venture capital levou 
negócios relevantes quase à ex-
tinção, os fundos de investimento 
aportaram internacionalmente US$ 
64 bilhões em soluções climáticas, 
segundo relatório da Climate Tech 

VC – o dobro do ano anterior. No 
Brasil, essa evolução abriga desde 
investidores-anjo a empresas com 
unidades exclusivas para investir em 
inovação verde.

As fintechs também encontram 
terreno fértil. Podem facilitar crédi-
to a empreendedores de impacto, 
transparência, apoiar a sociedade 
e criar produtos financeiros que 
fomentem projetos. O país tem 
condições de gerar cerca de US$ 17 
bilhões em negócios com base na 

natureza até 2030, conforme dados 
do Conselho Empresarial Brasileiro 
para o Desenvolvimento Sustentável 
(CEBDS). 

Como poucas vezes, temos boas 
oportunidades de exibir esse prota-
gonismo dentro de casa. Se há cerca 
de 40 anos recebemos a Rio-92, com 
centenas de nações focadas na agen-
da ambiental, em 2024 o país sediará 
pela primeira vez o encontro do G20 
– as 20 maiores economias do mun-
do – no momento em que discutir o 

tema se tornou crucial e existe dis-
posição de grandes potências para 
contribuir. Em abril, por exemplo, o 
governo dos EUA prometeu repas-
sar R$ 2,5 bilhões ao Fundo Ama-
zônia. É preciso aproveitar esses 
espaços.

Enquanto a Inteligência Artifi-
cial ganha manchetes, a “Inteligên-
cia Florestal” também fortalece a 
economia. Um estudo de entida-
des de preservação indicou, em 
2022, que restaurar biomas, como 

a Mata Atlântica, pode gerar 2,5 
milhões de empregos nos próxi-
mos sete anos no país, o equiva-
lente à população de Fortaleza (CE). 
A redução a zero do desmatamento 
ilegal na Amazônia até 2050 e de 
emissões de CO2 promete agregar 
até US$ 100 bilhões anuais ao PIB 
a partir de atividades agroflorestais.   

De acordo com o Ministério da 
Fazenda, a participação de produtos 
brasileiros com origem na floresta 
é de 0,17% nas exportações, com 

chance de chegar a 2% nos próximos 
anos. Além de itens básicos, há mer-
cado para painéis solares, captura de 
carbono e outras tecnologias.

Segundo a consultoria Bain & 
Company, práticas ESG permitem 
às empresas crescer até seis vezes 
mais, dobrar o valor da marca, 
quadruplicar participação no mer-
cado e multiplicar a fidelização de 
clientes por três. Será que estamos 
alinhados para liderar tamanha re-
volução?

Em um mundo cada vez mais in-
terconectado e competitivo, o setor 
de serviços B2B enfrenta um desafio 
singular: compreender e satisfazer as 
necessidades em constante evolução 
de seus clientes. Neste contexto, o fe-
edback do cliente emerge como uma 
bússola indispensável, guiando em-
presas através das ondas tumultuadas 
do mercado. A importância deste 
feedback não pode ser subestimada, 
pois ele atua como um espelho, refle-
tindo a imagem real da empresa aos 
olhos de seus clientes.

Primeiramente, o feedback do 
cliente é essencial para a autoava-
liação e aprimoramento contínuo. 
Imagine uma orquestra sem a reação 

da audiência; como os músicos sabe-
riam se estão em harmonia com as 
expectativas do público? Da mesma 
forma, no setor B2B, o feedback do 
cliente ajuda a empresa a sintonizar 
seus serviços com as necessidades e 
expectativas dos clientes. Ele identifi-
ca áreas de força e revela lacunas que 
precisam ser preenchidas, funcionan-
do como um guia para inovação e 
melhorias.

Além disso, o feedback do cliente 
é vital para construir e manter relacio-
namentos duradouros. No jogo do 
mercado B2B, é como um jogo de xa-
drez onde cada movimento é crítico. 
O feedback permite que as empresas 
antecipem e atendam às necessidades 

dos clientes, mantendo-os engajados 
e satisfeitos a longo prazo. Isso não 
apenas fomenta a lealdade do cliente, 
mas também transforma clientes sa-
tisfeitos em embaixadores da marca, 
promovendo o negócio por meio do 
boca a boca.

Agora, como coletar esse valioso 
feedback? Uma abordagem eficaz 
é a implementação de pesquisas e 
questionários personalizados. Eles 
devem ser breves, mas abrangentes, 
focando em aspectos específicos 
dos serviços prestados. Além disso, 
aproveitar o poder das plataformas 
digitais, como mídias sociais e apli-
cativos, pode oferecer insights em 
tempo real sobre a percepção do 

cliente.
Outra estratégia é o uso de 

grupos focais e entrevistas, pro-
porcionando um entendimento 
mais profundo das experiências 
e expectativas dos clientes. Essa 
abordagem permite uma discussão 
mais aberta e detalhada, revelando 
nuances que as pesquisas podem 
não captar.

Importante ressaltar que cole-
tar o feedback é apenas o primei-
ro passo; transformá-lo em ações 
concretas é crucial. Isso requer 
uma cultura organizacional que 
valorize e reaja ao feedback, pro-
movendo mudanças baseadas nas 
informações recebidas. É como um 

chef ajustando sua receita com base 
nas preferências de seus clientes, 
garantindo que cada prato seja um 
deleite para o paladar.

A coleta de feedback através das 
redes sociais é uma estratégia dinâ-
mica e cada vez mais essencial no 
mundo do marketing B2B. As re-
des sociais, como um palco global, 
oferecem uma oportunidade única 
para as empresas se conectarem 
diretamente com seus clientes e 
entenderem suas percepções e ne-
cessidades. Abaixo, elenco algumas 
abordagens que podem ser utiliza-
das de forma eficiente para coletar 
feedback valioso no setor de servi-
ços B2B.

1. Escutando Ativamente nas Re-
des Sociais

Escutar ativamente nas redes so-
ciais é como ter um radar sempre li-
gado, captando sinais de satisfação 
ou insatisfação dos clientes. Ferra-
mentas de monitoramento de redes 
sociais, como Hootsuite ou Sprout 
Social, podem ser empregadas para 
rastrear menções da marca, hashta-
gs relevantes, e discussões em tor-
no dos produtos ou serviços ofere-
cidos. Esta escuta social não apenas 
fornece insights instantâneos sobre 
o sentimento do cliente, mas tam-
bém ajuda a identificar tendências 
emergentes e expectativas do mer-
cado.

GUILHERME BACK KOERICH
ADVOGADO

LUARA REZENDE
HEAD TRABALHISTA NO MARCOS MARTINS ADVOGADOS

TULIO PORTELLA
ESPECIALISTA EM GESTÃO DE EMPRESAS FAMILIARES COM MBA EM COMÉRCIO 

EXTERIOR E NEGÓCIOS INTERNACIONAIS E DIRETOR COMERCIAL DA B&T CÂMBIO

RICARDO MARTINS
ESPECIALISTA EM MARKETING E CEO DA TRIWI

Cuidados para não cair em 
golpes em compras online

Semana de quatro dias: Há implicações 
jurídicas para as empresas?

Dinheiro nasce em árvore: a revolução verde no 
PIB do Brasil é agora

Desvendando o poder do feedback do 
cliente em  serviços B2B (Parte 1)

A Black Friday é um momento 
amplamente aguardado pelos con-
sumidores, prometendo grandes 
descontos e condições vantajosas 
para a aquisição de produtos. No 
entanto, em busca das melhores 
ofertas, os clientes podem se de-
parar com situações desagradáveis 
e até mesmo cair em golpes, prin-
cipalmente com a crescente adesão 
às compras online.

Uma das práticas ilegais mais co-
muns nesse período é o “Phishing 
as a Service,” que envolve a criação 
de websites e perfis falsos em mí-
dias sociais, imitando marcas re-
conhecidas. Surpreendentemente, 
não basta evitar compras de empre-
sas e sites desconhecidos. Mesmo 
quando parece que você está adqui-
rindo produtos de uma grande ins-
tituição, é possível que você esteja 
navegando em um site “fake.” Isso 
ocorre quando o nome do site imita 
o original, com pequenas variações 
que podem passar despercebidas.

Nesses cenários, o consumidor 

compra um produto ou serviço, 
mas nunca o recebe em sua residên-
cia, e o valor pago não é restituído. 
Isso acontece porque, uma vez que 
a transação não foi efetuada no site 
da empresa legítima (e esta não teve 
qualquer envolvimento direto ou 
indireto na relação de consumo), 
a responsabilidade pela lesão sofri-
da pelo usuário não recai sobre a 
empresa original. Para evitar sites 
falsos, apresentamos 5 dicas de se-
gurança que podem evitar que você 
caia em golpes:

1 - Nome do domínio. O domínio 
é o nome do site que você está aces-
sando. Muitos criminosos praticam 
o que se chama “golpe homográfi-
co”, ou seja, apenas altera parte da 
escrita do site original. Ao acessar o 
Whats App, por exemplo, o domínio 
pode se apresentar como “Whatts 
App”, “WhatsAp” ou “Whatts App”.

 
2 - Idade do domínio. Geral-

mente os sites criados para aplicar 

golpes na BlackFriday de 2023 não 
foram criados há anos atrás. Você 
consegue verificar quando o site foi 
criado acessando o “Whois”. Caso 
o site que você está acessando seja 
muito recente, desconfie!

 
3 - Protocolo HTTPS. Sabe aque-

le cadeado na barra de endereço? 
Esse é o protocolo HTTPS, classi-
ficado como uma página segura. 
No entanto, importante salientar 
que essa camada de segurança não 
significa por si só que o site é total-
mente confiável. Essas dicas devem 
ser analisadas em conjunto e, quan-
to mais indicadores positivos, mais 
segurança você possui.

 
4 - Promoções irreais. Quando a 

esmola é demais, até o santo des-
confia. Ouvimos isso desde crian-
ça, mas até hoje parece que não 
colocamos em prática. Acabamos 
de passar por uma pandemia, alta 
taxa de juros e endividamento das 
empresas. A margem de lucro nun-

Atualmente, um dos debates mais 
importantes no mercado de trabalho 
global está sendo a semana de qua-
tro dias, inclusive com empresas de 
alguns países já adotando o modelo 
como definitivo. No Brasil, está em 
andamento um projeto-piloto com 
20 companhias brasileiras, que teve 
início em setembro e tem previsão de 
conclusão no último mês deste ano. 
Porém, em uma eventual aderência 
ao modelo em 2024, quais seriam as 
implicações jurídicas dessa tendência 
no País?

Inicialmente, é importante escla-
recer que a ideia de implementação 
da jornada de 4 dias não é simples-
mente reduzir jornada e remunera-
ção. Neste caso, adota-se o conceito 
100x80x100, ou seja, 100% de pro-

dutividade, 80% da jornada e 100% 
do salário. Assim, o objetivo é a dis-
ponibilização de um dia adicional de 
descanso, mas com a manutenção da 
produtividade e entrega pelos traba-
lhadores.

Porém, a legislação atual ainda 
não aborda especificamente a jorna-
da de 4 dias, apenas havendo menção 
ao art. 58-A, na Consolidação das Leis 
do Trabalho (CLT), que regula o tra-
balho em regime de tempo parcial, 
que é aquele cuja duração não pode 
exceder trinta horas semanais, sem a 
possibilidade de horas suplementares 
semanais, ou, aquele cuja duração 
não exceda a vinte e seis horas sema-
nais, com a possibilidade de acrésci-
mo de até seis horas suplementares 
semanais.

Com isso, caso uma empresa deci-

da implementar a semana de trabalho 
de quatro dias, a sua jornada seria re-
duzida de 44 horas para 32 horas se-
manais. Desta maneira, o empregado 
passará a receber hora extra a partir 
da 32ª hora de trabalho e não mais 
da 44ª. Além disso, não poderá gerar 
redução salarial dos trabalhadores. 
Logo, notamos que instituições que 
não seguirem essas medidas poderão 
ter futuras implicações jurídicas. 

Para que uma empresa possa im-
plementar uma semana de trabalho 
de 4 dias sem infringir a legislação 
trabalhista, já que o Brasil ainda não 
possui legislação específica para se-
mana de quatro dias de trabalho, é 
recomendável o contato com o sindi-
cato da categoria para a realização de 
acordo com detalhamento do projeto 
a fim de evitar eventual risco futuro. 

Uma das expectativas com esta 
nova hipótese de jornada é propiciar 
aos trabalhadores mais qualidade de 
vida e bem estar físico e mental, o que 
geraria impactos extremamente posi-
tivos no tocante à saúde e à segurança 
no trabalho. 

Caso uma companhia decida im-
plementar esse novo modelo, será 
necessário fazer alterações no contra-
to de trabalho dos empregados para 
constar a semana de quatro dias, com 
8 horas diárias e 32 horas semanais, 
como também a consequente altera-
ção no valor da hora trabalhada sem a 
redução salarial. 

Portanto, devemos acompanhar as 
empresas que iniciaram os testes para 
verificar a aplicabilidade do modelo, a 
aceitação e a reação dos Tribunais em 
eventuais reclamações trabalhistas.

ca foram tão baixas e não há espaço 
para milagres. Tendo isso em men-
te, você perceberá que é pratica-
mente impossível um produto ser 
vendido por 70% do seu preço ver-
dadeiro. Ao receber uma proposta 
semelhante, tenha o senso crítico 
e avalie todas essas dicas antes de 
comprar.

 
5 - Site de Reclamações. Por 

fim, é sempre válido pesquisar 

nos sites de reclamações como 
anda a repercussão da empresa. 
Os mais conhecidos são “reclame 
aqui” e o site oficial do Governo 
Federal. Seja qual plataforma es-
colhida, é sempre válido analisar 
a satisfação dos clientes.

Caso um consumidor se depa-
re com uma prática ilegal na Black 
Friday, é importante conhecer as 
medidas legais disponíveis. Primei-

ro, recomenda-se a conciliação ami-
gável. Caso não obtenha retorno 
ou ele seja negativo, recomenda-se 
procurar o Procon, que é o órgão 
de defesa do consumidor que pode 
intermediar conflitos entre consu-
midores e fornecedores. Mas, se 
todas as outras tentativas falharem, 
o consumidor pode ingressar com 
uma ação judicial para buscar seus 
direitos e, se for o caso, obter inde-
nização por danos sofridos.
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Aprovada na Assembleia PEC que 
beneficia hospitais filantrópicos 

Carlos Viana participa de inauguração de 
usina fotovoltaica, nesta quinta-feira (9)

Minas lidera energia solar e recebe mais 
R$ 2 bi em investimento em Várzea da Palma

    VÁRZEA DA PALMA 
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O Hospitais filantrópicos e San-
tas Casas tiveram, na manhã desta 
quarta-feira (8), uma grande notí-
cia. A Proposta de Emenda à Cons-
tituição (PEC) 13/2023, que tem o 
deputado estadual Arlen Santiago 
como primeiro signatário, foi apro-
vada em segundo turno durante 
reunião extraordinária realizada no 
Plenário da Assembleia Legislativa 
de Minas Gerais (ALMG).

A PEC, que conta com a assina-
tura de outros 26 parlamentares, 
propõe que hospitais filantrópicos 
e Santas Casas, que atuem de forma 
complementar ao Sistema Único de 
Saúde (SUS) e ao Sistema Único de 
Assistência Social (SUAS), possam 
receber recursos de emendas im-
positivas em ano eleitoral. Atual-

mente, somente verbas federais são 
repassadas para essas instituições 
no período especificado.

A proposta permite o repasse 
para organizações da sociedade ci-
vil, de recursos públicos vinculados 
à execução de convênios, contratos 
e demais instrumentos de parceria, 
contanto que a execução não en-
volva distribuição gratuita de bens, 
valores ou benefícios à população.

“Como médico atuante, conhe-
cedor da realidade da área da saú-
de, posso afirmar que capitanear 
esta ação foi algo me deu muito or-
gulho. O que fizemos hoje pode ser 
considerado como se fazer justiça. 
As emendas já fazem parte do orça-
mento das instituições e a ausência 
desses repasses as afetam de modo 

direto. Os hospitais são prestadores 
de serviços essenciais e continua-
dos e a verba parlamentar é essen-
cial para a manutenção e o bom 
andamento deles, especialmente os 
filantrópicos, em que há um grande 
volume de atendimento. A partir da 
publicação da PEC, conseguiremos, 
sem interrupções, aplicar recursos 
em benefício dessas unidades de 
saúde tão importantes e necessita-
das de amparo”, disse o deputado 
Arlen Santiago, atual presidente da 
Comissão de Saúde da ALMG.

O texto agora segue para pro-
mulgação do presidente da Assem-
bleia, deputado Tadeu Martins Lei-
te, e, posteriormente, transformada 
oficialmente em Emenda à Consti-
tuição. 

O senador Carlos Viana (Pode-
mos-MG) participa, nesta quinta-
-feira (9), da inauguração da Usina 
Fotovoltaica Hélio Valgas, na cidade 
de Várzea da Palma, no norte de 
Minas Gerais. Viana estará acompa-
nhado do vice-presidente da Repú-
blica Geraldo Alckmin. 

A energia solar é uma fonte re-
novável, limpa e segura na geração 
da energia, mas que no Brasil repre-
senta apenas 13% de toda matriz 
elétrica. A expansão da distribuição 
de energia limpa no país é uma das 
prioridades da atuação do senador 
Carlos Viana.

O parlamentar mineiro já apre-
sentou dois projetos de lei que 
visam estimular e incentivar o uso 
de energia solar fotovoltaica. O 
primeiro, PL 3784/2023 obriga que 
os fabricantes, importadores, distri-

buidores e comerciantes de painéis 
solares fotovoltaicos a estruturar e 
implementar sistemas de logística 
reversa.

“A reciclagem de placas solares é 
fundamental para completar o ciclo 
sustentável da energia solar. A reci-
clagem reduz a quantidade de ma-
teriais valiosos que são descartados 
em aterros sanitários e possibilita o 
reaproveitamento das matérias-pri-
mas na fabricação de novos painéis, 
tornando a energia solar ainda mais 
sustentável e barata”, disse o sena-
dor.

Já o segundo projeto do senador 
Viana, PL 4063/2023, propõe a ins-
talação de usina solar fotovoltaica 
em unidades de saúde e de ensino 
mantidas pelo Governo Federal, no 
prazo de vinte anos.

“Com essas medidas, esperamos 

que haja maior diversificação da 
matriz energética brasileira e incen-
tivos para o crescimento da geração 
por fonte solar. É preciso democra-
tizar os investimentos em geração 
de energia elétrica, além do que já 
é feito pela própria indústria”, con-
cluiu o senador.

VÁRZEA DA PALMA

A Usina Fotovoltaica Hélio Val-
gas, na Fazenda Caraíbas, é do 
Grupo Comerc Energia, e tem capa-
cidade instalada de 662 MWp, com 
mais de 1,2 milhão de painéis foto-
voltaicos distribuídos em uma área 
de 1.142 hectares, gerando energia 
equivalente ao abastecimento de 
aproximadamente 850 mil residên-
cias. A inauguração está prevista 
para as 10h desta quinta-feira.

Minas Gerais é líder em energia 
solar e nesta quinta-feira (9) inau-
gura mais uma planta de 662 MW, 
com investimento de mais de R$ 
2 bilhões.

Esta que será a terceira maior 
planta de Minas e a quinta do Bra-
sil.

Minas lidera no país essas plan-
tas centralizadas com larga van-
tagem do segundo colocado: são 
quase 4 GW em operação. 

Também é líder na geração dis-
tribuída (GD), com mais de 3,2 
GW. Portanto, são mais de 7 GW, 
potência instalada que correspon-
de à geração de mais da metade da 
hidrelétrica de Itaipu - a maior do 
Brasil. Milhares de empregos e ren-
da para os mineiros. 

Minas avança mais ainda com 
os leilões de subestações de ener-
gia elétrica e linhões, feitos pelo 
Ministério de Minas Energia. “São 
mais de R$ 9 bilhões em investi-
mentos em Minas no ano de 2024”, 
informou o deputado Gil Pereira, 
presidente da Comissão de Minas e 
Energia, da Assembleia Legislativa.

EVENTO

O deputado Gil Pereira partici-
pará do evento, a partir de 10h, ao 
lado do vice-presidente da Repúbli-
ca e ministro do Desenvolvimento, 
Indústria, Comércio e Serviços, 
Geraldo Alckmin e; do ministro de 
Minas e Energia, Alexandre Silveira.

“Das 10 maiores plantas de gera-

ção de energia solar do Brasil, cinco 
estão em Minas Gerais”, celebra o 
parlamentar. 

MEGAUSINA

Do Grupo Comerc Energia, a 
Usina Fotovoltaica Hélio Valgas tem 
mais de 1,2 milhão de painéis foto-
voltaicos, distribuídos em área de 
1.142 hectares, e irá gerar energia 
equivalente ao abastecimento de 
aproximadamente 850 mil residên-
cias. 

DESENVOLVIMENTO 
ECONÔMICO REGIONAL

Durante sua construção, ge-
rou cerca de três mil empregos 

diretos e indiretos, em sua maio-
ria ocupados por trabalhadores 
locais, impulsionando o desen-
volvimento socioeconômico da 
região.

Gil Pereira destaca a impor-

tância das energias renováveis, 
especialmente a solar, que atra-
em mais investimentos, fábricas 
e empresas em geral, principal-
mente para o Norte e Noroeste de 
Minas, além dos vales do Jequiti-

nhonha e do Mucuri. “Isso signi-
fica a geração de mais empregos 
e renda para os mineiros e as mi-
neiras”, comemora o paramentar. 
(CARLOS HUMBERTO – Colabora-
dor)
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Governo de Minas apresenta o Vale 
do Lítio, em Xangai, na China

Geraldo Alkimin inaugura usina de energia 
solar em Várzea da Palma

Cantinho dedicado 
às crianças na UBS 
Santa Mariana em 
Pirapora
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Em missão oficial à China, o 
governador de Minas Gerais, Ro-
meu Zema, apresentou o projeto 
Vale do Lítio aos representantes 
da Ganfeng Lithium, líder mundial 
em processamento do material.  
Durante reunião com executivos 
da empresa, Zema explicou as van-

tagens de se investir em Minas e o 
ambiente de esperança que envol-
ve as cidades do Norte de Minas e 
do Vale do Jequitinhonha com o 
início da extração do mineral na 
região. 

A Ganfeng é o maior produtor 
de sal de lítio da China e o terceiro 

maior do mundo e poderia atuar 
beneficiando o mineral abundan-
te no estado, agregando valor à 
cadeia produtiva.  “Minas Gerais 
está participando ativamente dessa 
transição energética, e o Vale do Lí-
tio é rico neste mineral, essencial 
para produção de baterias elétri-

cas, o que nos coloca em posição 
muito atrativa para as empresas 
que atuam nessa cadeia”, destacou 
o governador Romeu Zema.

Além da atuação em sal de lítio, 
a Ganfeng trabalha de modo verti-
cal em toda a cadeia do mineral, 
ou seja, tem unidades de extração, 

GIRLENO ALENCAR

O vice-presidente da República, 
Geraldo Alkimin participa hoje (9), 
às 10 horas, em Várzea da Palma, 
da inauguração da usina de energia 
solar de uma empresa especializada 
em geração de energia renovável. O 
empreendimento terá capacidade 
de gerar 650 megawatt-pico (MWp), 
com investimento de R$ 1,7 bilhão, 
com a expectativa de geração de 
até 1.700 empregos. Alkimin estará 

acompanhado do ministro de Mi-
nas e Energia, Alexandre Silveira. 
O empreendimento é fruto de uma 
parceria com a Solatio Energia, de-
senvolvedora de projetos solares 
da América Latina e empresa com 
a qual a Mercury Renew possui um 
contrato de exclusividade.

A Associação dos Municípios da 
Área Mineira da Sudene (Amams) 
solicitou ao vice-presidente da 
República, Geraldo Alkimim, a re-
tomada das obras da barragem de 

Berizal no município de Berizal e 
apoio do governo federal para a 
implantação do projeto de minera-
ção da Sam Metais nos municípios 
de Padre Carvalho, Fruta de Leite e 
Grão Mogol. 

O presidente da Amams e pre-
feito de Padre Carvalho, José Nilson 
Bispo de Sá, juntamente com o vi-
ce-presidente da entidade e prefei-
to de Buenópolis, Célio Santana e 
o secretário-executivo Ronaldo So-
ares, estiveram reunidos com Ge-

raldo Alkimin, durante conversas 
no 4º Encontro Nacional de Muni-
cípios, que ocorre em Brasília. Alki-
mim se lembrou de sua vinculação 
com o Norte de Minas, onde seus 
familiares têm residência em Mon-
tes Claros e fazenda em São João da 
Ponte. A Amams o convidou para 
uma reunião com os prefeitos do 
Norte de Minas, em Montes Claros.

Bispo mostrou a relevância da 
barragem de Berizal, que além de 
perenizar o rio Pardo, asseguraria 

o abastecimento dos moradores 
de 12 municípios da microrregião 
do Alto Rio Pardo e ainda irrigaria 
grande área de café e criaria um 
polo de turismo náutico. O dirigen-
te classista lembrou que a obra está 
com 40% dos serviços executados 
com a galeria fluvial pronta execu-
tada pelo Dnocs. Desde 2 de julho 
de 2002 foi embargada pelo Copam 
de Minas Gerais e chegou a ser in-
serida no PAC em 2012, mas não foi 
executada.

No caso da Sam Metais, Bispo 
lembrou que é um investimento de 
R$ 12 bilhões com um grupo chi-
nês e que geraria de imediato 6.200 
empregos. Como Alkimim também 
responde pelo Ministério do Desen-
volvimento, Indústria, Comércio 
e Serviços, a Amams mostrou que 
esse projeto aqueceria a economia 
do Norte de Minas e se destaca pelo 
seu foco de sustentabilidade am-
biental, pois a barragem de Vacaria 
daria suporte a agricultura familiar.

A Secretaria de Saúde informou 
que a UBS Santa Mariana através 
do trabalho de resultado das aca-
dêmicas Ellen e Nátaly do terceiro 
período de enfermagem da FUNAM, 
em parceria com os profissionais da 
equipe, da comunidade e demais 
apoiadores da sociedade civil, a 
unidade foi contemplada com um 
espaço humanizado destinado ex-
clusivamente as crianças.

“O cantinho da criança foi idea-
lizado pelas academias sob a coor-
denação da enfermeira e professora 
Juliana Veloso Neves como trabalho 
da disciplina “Atenção Primária I. A 
realização do planejamento só foi 
possível graças à diversas parcerias 
dentro e fora da equipe. O objetivo 
é acolher melhor as crianças em es-

pera por atendimentos (desde vaci-
nas a atendimentos de enfermagem 
e médicos) e ainda permitir que as 
mamães que não tenham onde dei-
xar os filhos para se cuidarem, pos-
sam ser atendidas na unidade com 
tranquilidade, enquanto seus filhos 
brincam. A humanização nos aten-
dimentos sempre foi premissa fun-
damental para a equipe de saúde da 
Santa Mariana, e o nosso “cantinho 
da criança” chegou como mais um 
instrumento de promoção desse 
acolhimento, ambiência e humani-
zação tão importantes.”, informou 
Juliana Veloso Neves.

A novidade já está sendo usa-
da e aprovada por pais e crianças 
que frequentam a unidade. (Ascom 
PMP)
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reciclagem. “É esse tipo de empre-
sa que queremos atrair, parceiros 
que possam desempenhar papel 
que vá muito além da simples ex-
tração, que possam ampliar a atua-
ção em produtos mais elaborados 
até chegarmos a ter toda a cadeia 
em Minas, da exploração até a ba-
teria ou até mesmo à montagem 
de carros elétricos”, afirmou o go-
vernador.  

O secretário de estado de De-
senvolvimento Econômico, Fer-
nando Passalio, destaca que Minas 
já deu um passo importante ao 
tornar a extração de lítio uma re-
alidade no Vale do Jequitinhonha, 
e que agora é preciso avançar. “O 
Vale do Lítio já é uma realidade. 
Temos mais de R$ 5 bilhões em 
investimentos, 10 mil empregos 
criados, mas queremos mais. Por 
isso estamos aqui hoje, em uma 
das maiores fábricas de baterias do 
mundo, mostrando que nós temos 

mercado em Minas Gerais tanto 
para baterias de veículos elétricos, 
como para baterias de energia so-
lar, em que somos os maiores pro-
dutores do Brasil”, afirma.

Passalio destaca ainda que ou-
tro atrativo para Minas é estar per-
to de outros centros de produção 
automobilísticos, como São Paulo. 
Também participaram da visita 
técnica o secretário de Estado da 
Casa Civil, Marcelo Aro, o CEO 
da Invest Minas, João Paulo Bra-
ga, o co-diretor da Invest Minas, 
Ronaldo Barquette, e o gerente 
da Invest Minas, Ivan Gonçalves 
Pinto Junior. Com a reunião na 
Ganfeng, a missão do Governo 
de Minas encerra os trabalhos em 
Xangai e segue agora para a cida-
de de Nanjing, onde o governador 
da província de Jiangsu, Xu Kinlin, 
irá receber o governador Romeu 
Zema para uma reunião e reafir-
mar os laços de irmandade entre 
as duas regiões. (Agência Minas)

O Empreendedor AGROPECUÁRIA MINAS NORTE SUL S/A, nos termos do art. 30 da 
Deliberação Normativa Copam nº 217, de 2017, torna público que solicitou à Unidade Regional 
de Regularização Ambiental do Norte de Minas (FEAM/URA NM) (LAC1/Renovação) para a 
Fazenda Serra do Cabral Bloco Norte, Atividade: Culturas anuais, semiperenes e perenes, 
silvicultura e cultivos agrossilvipastoris, exceto horticultura (G-01-03-1), Francisco Dumont - MG, 
Classe 4, conforme solicitação no Sistema de Licenciamento Ambiental nº 
2022.09.01.003.0003861. 

O requerente informa que o Estudo de Impacto Ambiental (EIA) e o Relatório de Impacto 
Ambiental (RIMA), encontram-se à disposição dos interessados na forma digital pelo link 
(https://drive.google.com/drive/folders/1y9nWgDujUtUnjtn7-521ylU9Y7Gw1AJu?usp=sharing).  
 
Maiores informações acerca do requerimento para realização de Audiência Pública podem ser 
obtidas no site   http://sistemas.meioambiente.mg.gov.br/licenciamento/site/consulta-audiencia.  
 
*Tipo de Licença: LAC1/Renovação de LO 
 
 



Montes Claros, quinta-feira, 9.11.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br 5agROnegóciO

    AGROPECUÁRIA REGENERATIVA

Sindicato Rural: eleição para 
nova diretoria é na segunda (13)

Minas avança rumo à conquista 
do status de livre de febre aftosa 
sem vacinação

Práticas sustentáveis para um 
futuro agrícola

Montes Claros, terça-feira, 18.7.2023
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Município vai adquirir 
detectores de metal para 
equipar escolas da rede pública

Mais 27 aprovados para o cargo 
de agente comunitário de Saúde 
são convocados 

Prefeitura autoriza a pavimentação 
de ruas em São Pedro da Garça
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SEE abre campanha para 
escolas formarem novas 
turmas para o Reforço Escolar

Programa de Pós-Graduação 
do ICA/ UFMG abre vagas 
para doutorado

MEC divulga nesta segunda-feira 
lista de espera do Sisu

IMPORTAÇÕES GERAM APREENSÃO NOS PRODUTORES

As crescentes importações de leite, principalmente em pó, vindas da Argen-
tina e do Uruguai estão prejudicando severamente a pecuária leiteira de Minas 
Gerais e do Brasil. Com a maior oferta do produto, os preços no campo estão 
em queda. Representantes da cadeia produtiva em conjunto com entidades do 
governo estadual irão elaborar um documento solicitando ações do governo 
federal para resolver a situação. De acordo com o presidente da Comissão de 
Pecuária de Leite do Sistema Faemg/Senar, Jonadan Ma, os volumes importados 
estão batendo recordes e já representam cerca de 10% da produção nacional de 
leite. (Diário do Comércio – Belo Horizonte)

https://diariodocomercio.com.br/agronegocio/importacoes-de-leite-em-po-
-geram-apreensao-nos-produtores-de-mg/

 
MUDANÇA DE GÊNEROS É ALTA EM UBERLÂNDIA

Uberlândia foi a cidade que mais registrou pedidos de mudança de gênero 
em todo o Estado de Minas Gerais, nos últimos cinco anos. De acordo com um 
levantamento feito pela Central de Informações do Registro Civil (CRC Nacio-
nal), de janeiro de 2018 a 30 de junho de 2023, foram 192 solicitações efetivadas 
no cartório de registro civil do município, além de outras 11 alterações de nome, 
totalizando 203 procedimentos. A capital Belo Horizonte aparece na segunda 
posição do ranking, com 146 alterações. Já em Uberlândia, foram 98 alterações 
de gênero (do masculino para o feminino) e outras 94 do sexo feminino para o 
masculino. (Diário de Uberlândia – Uberlândia)

https://diariodeuberlandia.com.br/noticia/33952/uberlandia-e-a-cidade-
-que-mais-realiza-mudanca-de-generos-em-minas)

 
EXPOAGRO-GV ESPERA 200 MIL PESSOAS

A 52ª Exposição Agropecuária de Governador Valadares (Expoagro-GV) teve 
início oficialmente no último final de semana e prossegue até o dia 17 e a expec-
tativa é de que esta seja uma das maiores exposições realizadas nos últimos anos. 
De acordo com o presidente da União Ruralista Rio Doce, Marcelo Teixeira, os 
resultados serão fruto de muito trabalho. “Trabalhamos praticamente um ano. 
Desde que a última edição acabou, já começamos a preparar esta e agora, com 
toda a estrutura pronta, já é possível ver a magnitude deste evento. A expectativa 
é a melhor possível para superarmos a Expoagro de 2022 e, pelo que estou 
vendo, vamos conseguir, se Deus quiser”, afirmou. (Diário do RioCoce – Gover-
nador Valadares)

https://drd.com.br/comeca-oficialmente-a-52a-expoagro-gv-evento-deve-re-
ceber-mais-de-200-mil-pessoas/

 
ESTATUTO DOS SERVIDORES RETIRADO DA CÂMARA

Em resposta às preocupações e inseguranças dos servidores municipais em 
relação ao projeto do novo estatuto dos servidores, a Prefeitura de Poços de 
Caldas em entendimento com a presidente do Sindicato dos Servidores Marieta 
Carneiro, juntamente com o presidente da Câmara Municipal, Douglas, em bus-
ca de garantir mais segurança e tranquilidade para todos os servidores, chegou-
-se a um consenso: o projeto será retirado temporariamente e, em seguida, será 
reapresentado para votação em uma reunião extraordinária, junto ao plano de 
cargos e salários. ( Jornal Mantiqueira – Poços de Caldas)

https://www.jornalmantiqueira.com.br/2023/07/08/prefeitura-anuncia-reti-
rada-temporaria-do-projeto-do-novo-estatuto-dos-servidores/

 

SESURB REALIZA INVENTÁRIO EM CEMITÉRIOS

A Secretaria de Serviços Urbanos e Obras (Sesurb) da Prefeitura de Uberaba 
realiza, desde 2022, inventário dos cemitérios São João Batista, Medalha Mila-
grosa e o Bom Pastor, no bairro rural de Ponte Alta, com a finalidade de detectar 
as situações de abandono, falta de conservação, manutenção e irregularidade de 
documentação. Como resultado desse inventário, a pasta notificará os concessio-
nários para regularização. De acordo com a assessora Jurídica da Sesurb, Thaísa 
Meneghello Esselin e Oliveira, o objetivo é detectar irregularidades, como a falta 
de manutenção do túmulo; nome dos sepultados; falta do termo de concessão; 
abandono; dentre outros. ( Jornal de Uberaba – Uberaba)

https://www.jornaldeuberaba.com.br/noticia/58281/sesurb-realiza-inven-
tario-em-cemiterios-de-uberaba-para-detectar-irregularidades

 
38.423 FAMÍLIAS EM EXTREMA POBREZA EM SL

A população de Sete Lagoas chegou a 227.360 pessoas no Censo de 2022, o 
que representa um aumento de 6,13% em comparação com o Censo de 2010. 
Deste total, de acordo com a Secretaria Municipal de Assistência Social e Direitos 
Humanos, 28.905 famílias – que representa um universo de 70.440 pessoas – 
estão cadastradas no município e dependem de programas assistenciais para so-
breviverem. De acordo com Luciene Chaves, Secretaria Municipal de Assistência 
Social e Direitos Humanos, dentre essas 70.440 pessoas, 38.423 indivíduos – o 
que representa 15.481 famílias – vivem em situação de pobreza e extrema po-
breza e recebem até R$ 218 mensais. Em números percentuais, 15.481 famílias 
em situação de miséria representa quase 17% da população total de Sete Lagoas. 
( Jornal Sete Dias – Sete Alagoas)

http://www.setedias.com.br/noticia/manchete/53/sete-lagoas-tem-38423-fa-
milias-vivendo-em-situacao-de-extrema-pobreza/29816)

 

MERCADO DO PRODUTOR VAI CUSTAR R$ 18,3 MILHÕES

O Novo Mercado do Produtor de Varginha vai custar R$ 18,3 milhões e será 
construído pela Wizzer Incorporadora e Construtora Ltda., empresa vencedora 
da licitação. O contrato para a execução de serviços foi assinado pelo prefeito 
Vérdi Lúcio Melo (Avante), na quinta-feira, 6. O espaço mais moderno será lo-
calizado entre avenida José Gomes Oliveira com a rua Orminda Vasconcelos. O 
prazo estabelecido para a execução da obra é de 12 meses contados a partir da 
data do recebimento da Ordem de Serviço, que será expedida pela Secretaria 
Municipal de Obras e Serviços Urbanos. (Gazeta de Varginha – Varginha)

https://www.gazetadevarginha.com.br/post/mercado-do-produtor-vai-cus-
tar-r-18-3-milh%C3%B5es-em-varginha-veja-detalhes-da-obra
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Pesquisa em esgoto de 
Salinas revela que vírus da 
Covid-19 continua a circular

TCE de Tocantins visita 
Codanorte para conhecer as 
práticas exitosas do Consórcio

Prefeitura de Pirapora abre 
período para Cadastramento 
Escolar de 2024 

Leilão viabiliza R$ 9 bi para Minas

O leilão de linhas de transmissão de energia realizado na Bolsa 
de Valores (B3), em São Paulo, pela Agência Nacional de Energia 
Elétrica (Aneel), terminou com todos os lotes arrematados, com 
deságio médio de 50,97% sobre a Receita Anual Permitida (RAP), 
máxima de aproximadamente R$ 2,6 bilhões. Um dos mais impor-
tantes, o lote 2 (1.614 km), com prazo previsto de execução de 66 
meses, sairá de Bom Jesus da Lapa (BA), passando em MG por Espi-
nosa, Gameleiras, Jaíba, Verdelândia, Varzelândia, São João da Pon-
te, Patis, Mirabela, Brasília de Minas, Coração de Jesus, São João do 
Pacuí, Ibiaí e Buritizeiro. (Gazeta Norte Mineira – Montes Claros)

https://gazetanm.com.br/leilao-de-transmissao-viabiliza-r-9-bi
-para-mg-maioria-dos-investimentos-sera-no-nm/

Tiradentes entre os melhores do mundo

Minas Gerais é mais uma vez destaque no turismo internacional. 
Tiradentes, com seu roteiro turístico “Walking Tour Becos de Tira-
dentes”, ficou entre as 25 melhores excursões culturais e históricas 
do mundo. O passeio ficou em primeiro lugar na categoria “Melho-
res experiências gerais” do Brasil e em quarto da América do Sul. O 
ranking foi divulgado pelo TripAdvisor, uma das mais reconhecidas 
plataformas de viagens, em sua premiação anual Traveller’s Choice 
Best of the Best 2023 (“Melhor dos melhores na escolha do viajan-
te”, em tradução livre). Como o nome deixa claro, a congratulação 
é dada para os circuitos mais bem avaliados pelos usuários. Na dis-
puta global, Tiradentes foi o único representante brasileiro. (Diário 
do Comércio – Belo Horizonte)

https://diariodocomercio.com.br/turismo/tiradentes-e-eleita
-um-dos-melhores-roteiros-turisticos-do-mundo/

MP denuncia Araguari por negligência

O Ministério Público de Minas Gerais (MPMG) ajuizou uma Ação 
Civil Pública contra o município de Araguari, no Triângulo Mineiro, 
por “danos morais e materiais” contra a população por perda de 
cerca de 26 mil doses da vacina contra Covid-19 em 2021, com pre-
juízo estimado de R$ 1,3 milhão aos cofres públicos. O órgão pede 
que a gestão da cidade seja condenada a pagar R$ 1,3 milhão por 
danos materiais e R$ 1 milhão por danos morais coletivos, a serem 
aplicados em estruturação e melhoria da cobertura vacinal no mu-
nicípio. A prefeitura de Araguari informou que recebeu a denúncia 
adotará “todas as medidas cabíveis” ( Jornal da Manhã – Uberaba). 

https://www.jmonline.com.br/geral/mpmg-denuncia-araguari
-por-negligencia-em-perda-de-vacinas-contra-covid-1.288817

Incêndios voltam a atormentar Lafaiete

Os bombeiros registraram ocorrências de queimadas no períme-
tro urbano de Lafaiete e às margens da MG-129. Na rodovia, a fuma-
ça provocada pelo incêndio estava impossibilitando a visibilidade 
dos motoristas que transitavam pela via. O Corpo de Bombeiros 
Militar reforça a importância de que não se inicie focos de incêndio, 
pois nesta época do ano, se alastram com facilidade e trazem danos 
ao meio ambiente, ao patrimônio além de riscos à população. ( Jor-
nal Correio Online – Conselheiro Lafaiete) 

https://www.jornalcorreiodacidade.com.br/noticias/30746-in-
cendios-em-matas-e-lotes-voltam-a-atormentar-lafaiete) 

Festival deve atrair 50 mil turistas

A Prefeitura de Ouro Preto, em parceria com o Instituto Cultural 
Vale, realizou o lançamento oficial do Festival de Inverno de Ouro 
Preto 2023. Com o tema “A Minha Cidade é Criativa” a programação 
do evento vai acontecer em diversos pontos da cidade e busca valo-
rizar os artistas locais e a expectativa é que mais de 50 mil turistas 
circulem pelo município. Ao todo, foram investidos quase R$2 mi-
lhões de reais.  Ao longo dos 30 dias de programação, que começou 
neste sábado (01), e teve como marco o show da banda Nação Zum-
bi, a população e os turistas vão poder participar, de forma gratuita, 
de diversas atividades culturais. (O Liberal – Itabirito)

https://site.jornaloliberal.net/noticia/8571/festival-de-inverno-de
-ouro-preto-deve-atrair-mais-de-50-mil-turistas-a-cidade

Expoagro começa sexta em Valadares

Vem aí mais uma edição da Expoagro: em 2023, a maior feira de 
agronegócio do interior de Minas Gerais chega à sua 52ª edição. 
Neste ano, a feira, que acontece no Parque de Exposições José Ta-
vares, em Governador Valadares, será realizada entre os dias 7 e 16 
de julho, e a expectativa é alta. “Todo mundo trabalhando a todo 
vapor aqui para finalizar os últimos detalhes para o evento. É um 
evento recheado, com uma agenda técnica importante voltada para 
o agro”, destaca o presidente da União Ruralista Rio Doce (URRD), 
Marcelo Teixeira. (Diário do Rio Doce – Governador Valadares)

https://drd.com.br/univale-se-prepara-para-participacao-na-52a
-expoagro/

Pesquisadores do Instituto Fe-
deral do Norte de Minas Gerais 
(IFNMG), campus Salinas, divul-
garam resultados do projeto in-
titulado “Análise da presença do 
SARS-CoV-2 em águas residuais 
dos municípios de Salinas e Rube-
lita-MG”, que mostra o aumento 
da detecção do material genético 
do vírus SARS-CoV-2, causador da 
Covid-19, no município de Sali-
nas, a partir de maio deste ano.

A pesquisa é realizada desde 
o início de 2023, por meio da 
coleta quinzenal de amostras de 
esgoto em três pontos de Salinas 
(IFNMG, adutora do Bairro Ra-
quel e ETE Copasa) e na ETE de 
Rubelita. As amostras são levadas 
para o Laboratório de Biologia 

Molecular do IFNMG, onde são 
testadas por meio da técnica do 
RT-qPCR. Segundo o coordena-
dor da pesquisa, o professor do 
IFNMG Filipe Vieira Santos de 
Abreu, os resultados periódicos 
das coletas são comunicados, em 
primeira mão, às autoridades de 
saúde dos municípios envolvidos, 
para colocá-las a par da situação 
epidemiológica local.

Os resultados da pesquisa 
mostram que o vírus continua 
circulando na população, mesmo 
que não haja registro de casos da 
doença. Segundo Filipe Abreu, 
devido à cobertura vacinal da 
população, os casos de Covid-19 
podem estar ocorrendo de forma 
mais branda e isso diminui a pro-

cura pelo sistema de saúde. Além 
disso, a testagem para a doença 
não está mais acontecendo no 
município.

A despeito da ausência de ca-
sos registrados de Covid-19, os 
dados que mostram a continui-
dade da circulação do vírus acen-
dem um alerta de que a popula-
ção não pode baixar a guarda na 
prevenção. Nesse contexto, Filipe 
Abreu reforça a importância de se 
manter a vacinação em dia.

REDE DE PESqUISA

O projeto desenvolvido pe-
los pesquisadores do IFNMG faz 
parte da Rede de Monitoramento 
de Águas Residuais (Remonar), 

composta por grupos de pesqui-
sa de várias instituições, com a 
missão de integrar e promover a 
produção e divulgação de conhe-
cimentos científicos nas ações de 
vigilância epidemiológica basea-
das no monitoramento de esgoto 
em diferentes regiões no Brasil, 
como alternativa de detecção pre-
coce de surtos virais.

A Remonar é financiada pelo 
Ministério da Ciência, Tecnologia 
e Inovação (MCTI) e o sub-proje-
to de Salinas é coordenado pelo 
professor Filipe. São parceiros 
locais do projeto a Copasa e a 
Copanor, a fundação de apoio do 
IFNMG (Fadetec) e a Universida-
de Federal dos Vales do Jequiti-
nhonha e Mucuri (UFVJM).
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     MEDIDA REFORÇA IMPORTÂNCIA DA VACINAÇÃO

   EDUCAÇÃO INFANTIL 

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br 5Regional

Principal cidade do Norte de 
Minas comemora 166 anos 
nesta segunda-feira (3) 

Godofredo Guedes, artista 
fundamental para a cultura 
norte-mineira

PMMG e MPMG capturam foragido 
da Justiça paulista 

     PERSONALIDADES DE MONTES-CLAROS

     OPERAÇÃO BEHOLDERS

JUSTIÇA AFASTA JUIZ SUSPEITO DE ASSÉDIO

O Órgão Especial do Tribunal de Justiça de Minas Gerais (TJMG) 
afastou o juiz Ather Aguiar da Comarca de Divinópolis. O magistrado 
é acusado de assédio moral, sexual e violência de gênero contra, pelo 
menos, sete servidoras, estagiárias e ex-funcionárias do Judiciário. Um 
assessor do juiz também foi afastado. Na decisão, o Órgão Especial do 
TJMG decidiu, em 28 de junho, pelo afastamento cautelar de Ather após 
a análise de denúncias informadas à direção do Foro de Divinópolis. 
(Portal G37 – Divinópolis)

https://g37.com.br/divinopolis/justica-afasta-juiz-suspeito-de-asse-
diar-servidoras-e-estagiarias-em-divinopolis/

 
VACA ESTABELECE NOVO RECORDE

Em menos de três dias, o torneio aberto de leite da Exposição Agro-
pecuária de Passos (Expass Agro) quebrou o recorde mundial de produ-
ção leiteira duas vezes e estabeleceu novas marcas para o setor. Na quin-
ta-feira, 29, a vaca Poesia atingiu 144,2 quilos de leite em três ordenhas 
e superou a barreira dos 140 quilos. Na última segunda, a vaca Baleia, 
havia cravado 132,2 quilos. Os dois animais são da raça holandesa e de 
produtores de Alpinópolis. (Folha da Manhã – Passos)

http://clicfolha.com.br/espass-agro-registra-segundo-recorde-de-pro-
ducao-leiteira/

 
COORDENADORIA INAUGURADA EM ARAGUARI

O 53º Batalhão de Polícia Militar de Araguari inaugurou a Coordena-
doria de Apoio Operacional (Caop), que tem como objetivo acabar com 
as filas de viaturas para o encerramento de ocorrências, permitindo a 
liberação da guarnição para o patrulhamento de setor, prevendo o horá-
rio para a oitiva do policial militar condutor. Além disso, proporciona a 
acomodação do preso em local apropriado, oferecendo condições para 
a Polícia Civil e Penal receberem o custodiado. (Gazeta do Triângulo – 
Araguari)

https://gazetadotriangulo.com.br/coordenadoria-de-apoio-operacio-
nal-e-inaugurada-no-municipio/

 
FORMIGA INICIA DISTRIBUIÇÃO DO IPTU

Os carnês do Imposto Predial e Territorial Urbano e do Custeio do 
Serviço de Iluminação Pública (CIP) começaram a ser entregues aos 
contribuintes formiguenses pelos Correios. De acordo com a Secretaria 
Municipal de Fazenda, os vencimentos têm início no dia 17 de julho, 
conforme prevê o calendário anual, e poderão ser divididos em até qua-
tro vezes, desde que a parcela não seja inferior a R$ 25. O parcelamento 
será realizado da seguinte forma: parcela única para o valor até R$ 25; 
duas parcelas para valor de R$25,01 a R$ 50; três parcelas para valor de 
R$ 50,01 a R$ 100 e quatro parcelas para valor acima de R$100,01. (O 
Pergaminho – Formiga)

https://www.opergaminho.com.br/prefeitura-inicia-distribuicao-de-
-carnes-de-iptu-e-cip

 
CÁRITAS ATENDE ATINGIDOS PELA BARRAGEM

A população de Governador Valadares e Alpercata que foi atingida 
pelo rompimento da Barragem de Fundão vai dispor de um espaço fí-
sico exclusivo de atendimento para tirar dúvidas sobre o processo de 
reparação para os atingidos. A inauguração da sede da Assessoria Téc-
nica Independente do Território 4 da Bacia do Rio Doce ocorreu nesta 
sexta, 30. Voltada para os atingidos pela barragem, a ATI tem o papel de 
garantir que os atingidos tenham acesso a uma reparação justa, devida e 
integral, sendo escolhida a Cáritas Diocesana de Governador Valadares 
para assessorar no processo de reparação. (Diário do Rio Doce – Gover-
nador Valadares)

https://drd.com.br/caritas-diocesana-de-valadares-inaugura-sede-ex-
clusiva-para-atender-atingidos-pela-barragem-de-fundao/

 
LICITAÇÃO DA BIQUINHA DEVE OCORRER EM AGOSTO

A administração municipal de Coronel Fabriciano prepara duas lici-
tações para a instalação do Parque Ambiental da Biquinha. A primeira 
será para a escolha da empresa que fará a construção dos equipamen-
tos e outra para a concessão do parque da administração do parque. A 
previsão é que até o mês de agosto seja aberto o edital para as obras. A 
Área de Preservação Ambiental (APA) da Biquinha é um tesouro em meio 
ao desenvolvimento urbano, está localizada entre os bairros Belvedere, 
Giovannini e São Domingos, com cerca de 329 hectares, sendo a única 
unidade de conservação dentro do perímetro urbano de Coronel Fabri-
ciano. (Diário do Aço – Ipatinga)

https://www.diariodoaco.com.br/noticia/0107936-licitacao-a-instala-
cao-do-parque-da-biquinha-deve-ocorrer-ate-agosto

 
MERENDA CONTEMPLA 13 MIL EM ARAXÁ

Cardápios variados, nutritivos e merenda escolar de qualidade. Essa é 
a realidade das Escolas Municipais da cidade. Atualmente, a Prefeitura de 
Araxá, por meio da equipe nutricional da Secretaria Municipal de Edu-
cação, beneficia 13.781 alunos com alimentação saudável, de crianças a 
partir de 4 meses à Educação de Jovens e Adultos. O Município segue 
as resoluções do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação e o 
Programa Nacional de Alimentação Escolar para que o cardápio chegue 
até os estudantes com mais qualidade. Dessa forma, a merenda é sempre 
variada, possuindo opções para todas as estações do ano, calculada para 
cada modalidade de ensino, priorizando preparações de acordo com a 
sazonalidade de verduras e frutas. (Correio de Araxá – Araxá)

https://www.correiodearaxa.com.br/noticia/categoria/2/cidade/
link/8077/merenda-escolar-contempla-mais-de-13-mil-alunos-com-ali-
mentacao-saudavel-na-rede-de-ensino-da-prefeitura-de-araxa

Corregedoria-Geral do TJMG apura denúncias sobre possíveis desvios 
funcionais registrados no fórum de Divinópolis (Divulgação)

Princesa do Norte, como é carinhosamente chamada a cidade de Montes Claros, 
hoje tem pouco mais de 414 mil habitantes e é referência para toda região 

A grande atração nacional da noite será o cantor
 Tierry, dono de vários sucessos

COLUNA MG
Rede Sindijori MG - www.sindijorimg.com.br

Principais destaques dos jornais integrantes da Rede Sindijori MG

VINÍCIOS SANTOS

Nesta segunda-feira, dia 3 de 
julho, a cidade de Montes Claros 
comemora seus 166 anos de cria-
ção: foi em 1857 que a então “Vila 
de Montes Claros de Formigas” 
passou a ser chamada, oficialmente, 
de “Cidade de Montes Claros”. Para 
celebrar a importante data, será re-
alizada uma grande festa, durante 
todo o dia, no Parque de Exposi-
ções João Alencar Athayde, como 
parte da programação da Exposição 
Agropecuária de Montes Claros. 
A entrada no parque será gratuita 
para a população.

Nesta segunda (3), a programa-

ção tem início às 9h30, com diver-
sos artistas e shows voltados para a 
criançada. A grande atração nacio-
nal da noite será o cantor Tierry, 
dono de vários sucessos.

TIERRY | Baiano de Salvador, 
Tierry ganhou destaque como com-
positor, antes da fama como cantor. 
Ele compôs grandes sucessos da 
música brasileira, que se populari-
zaram nas vozes de cantores como 
Gusttavo Lima, Ivete Sangalo e 
Claudia Leitte. No ano de 2015 
iniciou a sua própria carreira solo 
de cantor. Anteriormente Tierry já 
trabalhara como vocalista da ban-
da Fantasmão, do gênero pagode 

baiano (também conhecido como 
“swingueira”), no período de 2010 
a fevereiro de 2015. 

Tierry compôs, em 2018, em 
parceria com o cantor Gusttavo 
Lima, a música “Cem Mil”, que foi 
a mais executada nas rádios do Bra-
sil no ano seguinte. O sucesso de 
Tierry como compositor rendeu-lhe 
o apelido de “Tiehit”. Na virada de 
2019 ano pra 2020, Tierry empla-
cou o que foi considerado por par-
te da imprensa como seu primeiro 
“hit” gravado na sua própria voz, a 
música “Cracudo”; apesar do rela-
tivo sucesso obtido pelas músicas 
“Casado, Namorando, Solteiro” e 
“Moça do Espelho” ainda em 2017. 

No decorrer de 2020, Tierry em-
placou duas outras músicas como 
cantor no top 200 do Spotify Brasil, 
“Rita” e “HB20”, ambas no gênero 
musical conhecido como arrocha. 
O single “Rita” alcançou a posição 
8 novembro de 2020 e na posição 
10 em dezembro de 2020 no Top 50 
Streaming. 

Em 2021, grava seu primeiro 
DVD intitulado “O Pai das Crianças” 
tendo um dos principais sucessos 
o single “Cabeça Branca” contando 
com 112.328.557 visualizações no 
YouTube. Ele ainda gravaria “Hacke-
aram‐me”, com a inesquecível Marí-
lia Mendonça, música que também 
obteve um enorme sucesso. 

O Ministério Público de Minas 
Gerais (MPMG), por meio do GA-
ECO – Regional de Montes Cla-
ros, atendendo à solicitação do 
Ministério Público de São Paulo 
(MPSP), por meio do GAECO - 
Regional de Piracicaba, desenca-
deou nesse dia 30 de junho de 
2023 uma operação com vistas a 
capturar importante foragido da 
justiça pública paulista.

A operação para localizar e 
prender o foragido contou com 
apoio da Agência Regional de In-
teligência da 11ª RPM em Montes 
Claros que, por meio do Grupo 
de Combate as Organizações Cri-
minosas da Polícia Militar de Mi-
nas Gerais e da Agência de Inte-
ligência do 51º BPM de Janaúba, 
conseguiram localizar e prender 
foragido na cidade de Gameleira.

O indivíduo capturado é fo-
ragido da operação OPOSIÇÃO, 
deflagrada em 17/5/2023 pelo 
GAECO – Regional de Piracica-
ba, sendo suspeito de integrar 
organização criminosa criada no 
interior paulista para rivalizar 
com o PCC (Primeiro Comando 
da Capital).

Segundo o MPSP, a organiza-
ção é mais estruturada, tem um 

poderio bélico superior ao do 
PCC na região de Rio Claro e utiliza 
de fuzis para matar os inimigos.

O GAECO - Regional de Montes 
Claros continua no combate inin-
terrupto contra as organizações cri-
minosas, além de continuar unindo 
forças com outras instituições de 
segurança pública, quando necessá-
rio, para a promoção da justiça e 
aplicação da lei.

Godofredo Guedes foi uma 
personalidade muito importan-
te para a cultura norte-mineira. 
Nascido em Riacho de Santana, 
no estado da Bahia, em 15 de 
agosto de 1908, foi um multi-ar-
tista, instrumentista e composi-
tor. Contudo, o primeiro ofício 
aprendido por ele foi o de au-
xiliar farmacêutico, com apenas 
12 anos. Nas horas de folga do 
balcão da farmácia, sem que nin-
guém lhe ensinasse, fazia pintu-
ras e desenhos. 

Sua carreira artística começou 
oficialmente em 1923 quando, 
com 15 anos, deu suas primeiras 
e incertas pinceladas. Não demo-
rou muito para ser contratado 
para pintar, próximo às barran-
cas do rio São Francisco, os doze 
quadros da Via Sacra na gruta da 
Igreja de Nosso Senhor Jesus da 
Lapa.

Casou-se em 1931 com Dona 
Júlia e, com ela, teve oito filhos: 
Terezinha, Zeca, Dolores, Nelsa, 
Patão, Maristela, Beto e Lúcia.

Em 1935, muda-se para Mon-

tes Claros com sua família. Sua 
ida para a capital norte-mineira 
foi interessante: convidado para 
trabalhar como assistente de far-
mácia em um posto de saúde da 
cidade por um conhecido seu 
que atuava na área, recusou em 
um primeiro momento. Um tem-
pinho depois, quando decidiu fi-
nalmente por Montes Claros para 
fixar moradia, a vaga de trabalho 
já tinha sido preenchida por ou-
tra pessoa.

Foi aí que, usando seus dotes 
em tocar clarineta e saxofone, 
começou a atuar como músico 
para sustentar sua família na 
noite montes-clarense, atuando 
em clubes e cabarés, tornando-se 
responsável pela maioria dos bai-
les e serestas da cidade, durante 
várias décadas.

Na música, Godofredo Gue-
des foi autodidata. Começou a 
tocar ao ouvir alguém executan-
do instrumentos de sopro, com 
os quais se apaixonou. Menos de 
um ano após as primeiras expe-
riências musicais, já regia uma 

pequena banda de música em 
sua terra natal. Foi nessa época 
que compôs muitas músicas, es-
pecialmente valsas e chorinhos.

Além desses ritmos, criou 
sambas, modinhas, serestas, 
marchas, dobrados, boleros e fo-
xtrotes. Destaque para a canção 
“Cantar”, que ganhou gravações 
de Cristina Buarque, Tavinho 
Moura, Paulinho Pedra Azul, 
Paula Toller e Caetano Veloso. 
Na década de 1970, seu ilustre 
filho Beto Guedes, que também 
seguiu a carreira de cantor, in-
cluiu em seu LP uma canção de 
seu afamado pai intitulada “Belo 
Horizonte”, uma canção em rit-
mo de choro. Uma característica 
de Godofredo é que ele tinha o 
dom de construir seus próprios 
instrumentos de corda, ofício 
esse que o ajudou também no 
sustento de sua família.

Paralelo ao seu ofício de músico 
em Montes Claros, ele utilizava seus 
talentos como pintor para fazer le-
treiros comerciais. Foi assim que 
pintou a primeira placa comercial 

da cidade.
As artes plásticas eram outro 

campo em que o talentoso Godofre-
do Guedes atuou. Como desenhista 
e pintor, ele foi autor de obras de 
grande expressividade plástica. Em 
seus traços, gostava de retratar pai-
sagens mineiras. Suas obras estão 
presentes em acervos particulares 
e públicos em diversas regiões de 
Minas Gerais. 

Em meados dos anos 1960, Go-
dofredo muda-se com sua família 
para Belo Horizonte. Na capital 
mineira, para conseguir criar seus 
oito filhos, trabalhou como farma-
cêutico, pintor de placas e quadros. 
Godofredo Guedes faleceu no ano 
de 1983.

Para prestar uma justa homena-
gem ao artista, o Município nomeou 
um espaço localizado no Centro 
Cultural Hermes de Paula com o 
nome dele: a Galeria de Artes Go-
dofredo Guedes. O local costuma 
receber as mais variadas manifes-
tações artísticas em forma de telas, 
esculturas e materiais fotográficos 
de renomados criadores.
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Ammesf alerta para o envio de propostas para garantir os be-
nefícios do Governo Federal 

Leilão de transmissão viabiliza R$ 9 bi para MG, maioria 
dos investimentos será no Norte de Minas

O secretário executivo do Coda-
norte, Enilson Francisco, recebeu 
na sede do Codanorte o presidente 
do Tribunal de Contas do Estado 
de Tocantins (TCE-TO), André Luiz 
de Matos Gonçalves, e sua comitiva 
para apresentar as práticas exitosas 
do Consórcio nas diversas áreas da 
gestão pública.

Durante a reunião, foram apre-
sentados os exemplos de sucesso 
no setor de Compras comparti-
lhadas, Licenciamento Ambiental, 
Saneamento, Turismo, Desenvolvi-
mento rural e Assistência social.

Segundo André Luiz de Matos 
Gonçalves, a finalidade de conhe-
cer o consórcio tem em vista que 
é considerado um caso de sucesso, 
sobretudo no que diz respeito às 
compras públicas. “A visita foi muito 
produtiva e proporcionou grande 
aprendizado. Inclusive, ele com-
partilhou esse caso de sucesso em 

A Prefeitura de Pirapora, atra-
vés da Secretaria de Educação (Se-
med), está com inscrições abertas 
para o cadastramento dos dados 
das crianças que buscam por vagas 
na Educação Infantil, para o ano 
letivo de 2024. Os pais ou respon-
sáveis devem acessar o link: Ca-
dastramento Escolar – Educação 
Infantil 2024 – Pirapora, e preen-
cher o formulário que ficará dis-

ponibilizado até o dia 30 de julho. 
Vale ressaltar que todos os dados 
registrados deverão ser comprova-
dos no ato da matrícula.

Deverão ser cadastradas todas 
as crianças de 4 e 5 anos, resi-
dentes no município, que se en-
contram fora da escola. O Edital 
também prevê sobre os casos dos 
pais que desejam matricular seus 
filhos nas creches ou Cemeis - 

Centros Municipais de Educação 
Infantil. De acordo com a Semed, 
para os casos de famílias que não 
tiverem acesso à internet, a Semed 
e as Unidades de Ensino da Rede 
Municipal ou Conselho Tutelar 
vão disponibilizar postos de ca-
dastramento.

O cadastramento, por meio 
digital, é uma das diretrizes pre-
vistas no Decreto 025/2023, ofi-

cializado pelo Poder Executivo 
em 06 de abril deste ano e que 
regulamenta o Processo de Levan-
tamento de Demanda Escolar no 
município. Com a adoção deste 
processo, a Semed visa aumentar 
a acessibilidade, garantir a trans-
parência e organizar de forma 
justa e coerente a distribuição das 
vagas na Educação Infantil. (As-
com PMP)

recente encontro com presença de 
mais de cem prefeitos, realizado na 
sede do Tribunal”, disse.

Além do presidente do TCE/
TO, esteve presente o professor da 
Universidade Federal do Tocantins, 

Waldecy Rodrigues.
“É uma honra e privilégio para 

o Codanorte receber essa visita, 
pois mostra que o Consórcio tem 
cumprido o seu papel em relação 
aos serviços oferecidos aos 64 mu-

nicípios consorciados. Sem dúvidas, 
tem sido referência em diversas 
áreas da administração pública”, 
destacou o secretário-executivo do 
Codanorte, Enilson Francisco. (As-
com Codanorte)

Pecuária leiteira de Minas Gerais nesse meio de ano sofre 
ainda mais com custo da alimentação em período seco 

(Adobe Stock/ DC)

Está aberta a campanha de adesão das famílias para que as crianças e adolescentes possam 
integrar as novas turmas do Reforço Escolar. Aulas começam em 1° de agosto

A mãe, Eliza Candeo Cordeiro, 
acorda cedo o estudante Arthur 
Guilherme, de 11 anos, para ir à 
Escola Estadual João Rezende, em 
Uberlândia, no Triângulo Mineiro. 
O garoto está no 6° ano do ensino 
fundamental, no turno da tarde, 
mas frequenta a escola também no 
período da manhã para as aulas 
de reforço escolar. Segundo ela, 
ele vai animado e já apresentou 
melhoras significativas no desem-
penho escolar. Arthur faz parte das 
ações de fortalecimento das apren-
dizagens realizadas pela Secretaria 
de Estado de Educação de Minas 

Gerais (SEE/MG) que, agora, pre-
vê a 2ª entrada de estudantes no 
Reforço Escolar. As unidades de 
ensino de toda a rede têm até 17 
de julho para confirmar as novas 
turmas.

A SEE ressalta a importância da 
adesão das famílias, pois é neces-
sária a autorização escrita dos pais, 
para que as crianças e adolescen-
tes possam participar. O início das 
aulas da 2ª entrada do Reforço Es-
colar será em 1° de agosto.

A lista de estudantes indicados 
para a 2ª entrada do Reforço Esco-
lar é composta por estudantes que 

obtiveram rendimentos inferiores 
a 60% em três ou mais componen-
tes curriculares no 1º bimestre de 
2023.

“Arthur faz questão de ir ao re-
forço escolar. No dia anterior até 
dorme mais cedo. Estamos muito 
satisfeitos com o resultado. Ele 
desenvolveu não só os conteúdos 
de Português e Matemática como 
até a letra que antes era muito feia, 
melhorou. Vou mantê-lo enturma-
do porque ele mesmo viu o quanto 
foi bom e quer continuar”, conta a 
satisfeita mãe, Eliza.

A estudante do 1° ano do ensi-

no médio da Escola Estadual Ângelo 
de Miranda, de Serra Azul de Minas, 
pertencente à Superintendência 
Regional de Ensino (SRE) de Dia-
mantina, Loislane Martins da Cruz, 
de 16 anos, segue frequentando as 
aulas do reforço escolar. “Eu tenho 
muita dificuldade em Matemática. 
Entrei com nota 15 e agora, após 
esses meses de aulas, fechei o bi-
mestre com 22. Sempre falo para 
os colegas como está sendo bom 
pra mim até para incentivá-los a fre-
quentar também”, conta a estudan-
te que também pretende se manter 
enturmada.

Metodologias diferenciadas

O Reforço Escolar é um projeto 
de aprendizagem e utiliza o plano 
de curso da SEE/MG como Matriz 
de Referência. Os professores do 
reforço escolar da primeira e da se-
gunda entrada irão, neste terceiro 
bimestre, trabalhar as habilidades 
previstas para o 1º e 2º bimestre.

O professor planeja as aulas do 
Reforço Escolar utilizando metodo-
logias diferenciadas, com o objetivo 
de serem trabalhadas com os estu-
dantes que não consolidaram as ha-
bilidades e competências para o seu 
ano de escolaridade. Além de pen-
sar estratégias metodológicas que 
possam atender aos estudantes com 
diferentes necessidades e ritmos de 
aprendizagem. A utilização das me-
todologias ativas é essencial, pois 
torna o processo de aprendizagem 
mais dinâmico, contextualizado e 
colaborativo. (Ascom SEE-MG)

Estão abertas, até o dia 16 de ju-
lho, as inscrições para doutorado 
do Programa de Pós-Graduação 
em Produção Vegetal oferecido 
pela UFMG em Montes Claros. 
Ao todo, são oferecidas quatro 
vagas, sendo uma delas reservada 
para candidatos autodeclarados 
negros. Os selecionados podem 
concorrer a bolsas de pesquisa 
oferecidas pelo CNPq.

Inscrições

As inscrições serão feitas ex-
clusivamente via Internet, aces-
sando a página web do Programa, 
preenchendo o formulário de 
inscrição e submetendo-o com 
os demais documentos previstos 
no edital, em arquivo no formato 
PDF. O candidato deverá enviar 
documentação para o e-mail: pro-
ducaovegetal.ufmgica@gmail.
com. Os requisitos para inscrição, 
a constituição da banca examina-
dora, o processo de seleção, o 
resultado final e o registro e ma-
trícula seguirão os mesmos ter-
mos do Edital Regular de Seleção 

2023.

Seleção

O processo de seleção será 
constituído de três etapas fecha-
das. A primeira etapa consiste 
na avaliação do Curriculum vitae 
com valor de 40 pontos. A segun-
da fase tem valor de 30 pontos se 
trata da avaliação de conhecimen-
tos específicos na área de pro-
dução vegetal. A terceira etapa é 
avaliação do projeto de pesquisa 
escrito pelo candidato e de sua 
apresentação e arguição. Esta fase 
tem valor de 30 pontos.

Resultado

O resultado da seleção será 
divulgado no dia 28 de julho na 
página do Programa de Pós-Gra-
duação em Produção Vegetal. 

Programa de Pós-Graduação 
em Produção Vegetal 

O objetivo do Programa de 
Pós-Graduação em Produção Ve-

getal é formar recursos humanos, 
em nível de Mestrado e Doutora-
do, com capacidade para desen-
volver pesquisas, tecnologias e 
inovações voltadas ao cultivo de 
vegetais e com sólida compreen-
são dos fatores e processos que 
ocorrem na interface solo-planta. 
São duas linhas de pesquisa: “Ci-
ência e Tecnologia do Cultivo de 
Plantas” e “Ciência e Tecnologia 
de Recursos Ambientais e Intera-
ção de Plantas”.

Ciência e Tecnologia do Culti-
vo de Plantas

Esta linha de pesquisa tem 
como objetivo produzir conhe-
cimentos científicos, tecnológi-
cos e de inovação relacionados 
ao cultivo e manejo de plantas, 
com ênfase na sustentabilidade 
da produção agrícola. Os estudos 
visam identificar e solucionar pro-
blemas associados aos sistemas de 
produção vegetal pautados nas 
temáticas e princípios da genética 
e melhoramento de plantas, da 
fisiologia e da tecnologia da pro-

dução de sementes, todos estes 
conjugados as técnicas da biologia 
molecular e da Biotecnologia.

Ciência e Tecnologia de Re-
cursos Ambientais e Interação de 
Plantas

Esta linha de pesquisa propor-
cionará o desenvolvimento de 
pesquisas científicas, tecnológicas 
e de inovação em pedologia e uso 
do solo; química, mineralogia, 
poluição e degradação do solo; 
manejo e conservação do solo e 
da água; física e mecânica do solo; 
corretivos, fertilizantes e aprovei-
tamento de resíduos; dinâmica e 
disponibilidade de nutrientes no 
sistema solo-planta; nutrição, me-
tabolismo e diagnose nutricional 
de plantas; carbono no sistema 
solo-planta; associações planta-
-microrganismos; competições 
intra e interespecíficas de plan-
tas; respostas fisio-metabólicas de 
plantas a agentes bióticos e abióti-
cos; análise de traços e compostos 
orgânicos; e química dos produ-
tos naturais. (Ascom ICA/ UFMG)

O resultado da lista de espera 
do Sistema de Seleção Unificada 
(Sisu) para o processo seletivo do 
2º semestre de 2023 foi divulgado 
pelo Ministério da Educação (MEC) 
nessa segunda-feira (10), e pode ser 
consultado no Portal Único de Aces-
so ao Ensino Superior, na parte do 
Sisu.

Desde ontem, os candidatos 
que manifestaram interesse em 
participar da lista de espera do Sisu 
começaram a ser convocados pe-
las instituições de ensino superior 
para efetuar a matrícula ou registro 
acadêmico, nas vagas ainda dispo-

níveis após o resultado da chamada 
regular. Assim, é importante que os 
candidatos acompanhem as con-
vocações da lista de espera junto à 
instituição para a qual tenha mani-
festado interesse.

É de responsabilidade do can-
didato observar os prazos, proce-
dimentos e documentos exigidos 
para matrícula ou para registro 
acadêmico, inclusive horários e 
locais de atendimento definidos 
pelas instituições.

Desde 2010, o Sisu reúne as 
vagas ofertadas por instituições 
públicas de ensino superior de 

todo o Brasil, que participam do 
processo seletivo vigente, sendo a 
maioria delas oferecidas por insti-
tuições federais (universidades e 
institutos).

Matrícula

Conforme portaria publicada 
no Diário Oficial da União (DOU) 
as instituições de ensino partici-
pantes devem publicar, em suas 
páginas eletrônicas, a lista de 
espera, por curso, turno, local 
de oferta e modalidade de con-
corrência. Essas instituições tam-

bém devem disponibilizar meios 
digitais para que os estudantes 
possam encaminhar, de forma di-
gitalizada, a documentação exigi-
da para a matrícula ou o registro 
acadêmico. Essa medida permite 
que o estudante possa ser matri-
culado sem precisar se deslocar 
até a instituição para a qual foi 
selecionado. 

Para saber mais a respeito 
desse procedimento, o estudan-
te pode entrar em contato com a 
instituição. Para outras dúvidas, o 
telefone de atendimento do MEC: 
0800616161. (Agência Brasil)

Entre as novidades do evento, a mostra diversos queijos no 
Minas Láctea, em Juiz de Fora (Epamig/Divulgação)

A prefeitura de Montes Claros está 
realizando um processo de licitação para 
atender uma demanda da Secretaria Mu-
nicipal de Educação que irá beneficiar 
toda a comunidade escolar. Serão adqui-
ridos detectores de metal que proporcio-
narão mais segurança nas unidades edu-
cacionais da Rede Municipal de Educação 
e, consequentemente, mais tranquilidade 
a estudantes, servidores e pais de alunos.

De acordo com o processo de licita-
ção, que está disponível no site da prefei-
tura de Montes Claros, serão adquiridos 
150 detectores de metal portáteis. A ini-
ciativa leva em consideração os diversos 
episódios que ocorreram no país, recen-
temente, e entende que as condições 
de segurança nas escolas merecem uma 
atenção especial.

A compra se dará através de pregão 
eletrônico exclusivo para a participação 
de empreendedores individuais, micro e 
pequenas empresas e que acontecerá no 
dia 25 de julho pelo endereço eletrônico 
www.licitacoes-e.com.br. É interessante 
ressaltar que o vencedor da licitação de-
verá apresentar, aos técnicos do municí-
pio, uma amostra do item oferecido para 
análise e teste (ao qual poderão compare-
cer os demais licitantes)

A prefeitura de Montes Claros 
convocou, no último sábado (15), 
mais 27 candidatos aprovados 
no processo seletivo (edital nº 
01/2022) para contratação tempo-
rária de agentes comunitários de 
Saúde. O candidato convocado de-
verá se apresentar na sede da Secre-
taria Municipal de Saúde, localizada 
na avenida Governador Magalhães 
Pinto, nº 4.000, no bairro Jaraguá I, 
entre os dias 19 e 21 de julho, no 
horário de 8 às 17 horas, a fim de 
comprovar a residência na área da 
comunidade em que atuará, confor-
me determina o edital do processo 
de seleção. 

A avaliação clínica ocupacional 
será realizada pela Secretaria Mu-

nicipal de Planejamento e Gestão 
(SEPLAG) no dia 27 de julho, entre 
13 e 15 horas, momento em que o 
candidato deverá apresentar os exa-
mes clínicos descritos no edital do 
processo. Após a conclusão da ava-
liação clínica ocupacional o candi-
dato deverá comparecer à Gerência 
de Atendimento da SEPLAG, no dia 
seguinte, entre 8h30 e 17 horas, e 
apresentar original e cópia da docu-
mentação exigida.

A edição do Diário Oficial Ele-
trônico do Município do dia 15 de 
julho traz a relação dos candidatos 
que estão sendo convocados. Já o 
edital do processo seletivo está dis-
ponível no site do Cotec/Fadenor e 
pode ser acessado. (Ascom PMMC)

MINAS LÁCTEA COMEÇA NESTA TERÇA

O Instituto de Laticínios Cândido Tostes sedia, a partir desta terça-
-feira, 18, o Minas Láctea 2023. A expectativa da Empresa de Pesquisa 
Agropecuária de Minas Gerais (Epamig) é de que mais de mil pessoas 
passem pelo evento por dia, que acontece até quinta-feira, 20. A progra-
mação inclui o 36º Congresso Nacional de Laticínios, a 42ª Semana do 
Laticinista, o 46º Concurso Nacional de Produtos Lácteos e a 47ª Expo-
sição de Produtos Lácteos (Expolac), além de debates sobre inovação 
e empreendedorismo. De acordo com a Epamig, são aguardados 300 
congressistas. A previsão de público, de mil visitantes por dia, tem por 
base as inscrições prévias. (Tribuna de Minas - Juiz de Fora) 

https://tribunademinas.com.br/noticias/economia/16-07-2023/mi-
nas-lactea-comeca-nesta-terca.html

ITATIAIUÇU PROMOVE CINEMA DRIVE-IN

Pela primeira vez, Itatiaiuçu vai receber sessões de cinema drive-
-in. O Cine Autorama vai exibir sessões de filmes no próximo fim de 
semana, dias 22 e 23 de julho. A exibição é gratuita, no Parque de Ex-
posições. A iniciativa vai oferecer áreas com cadeiras para quem quiser 
assistir à exibição como pedestre, ampliando as oportunidades de aces-
so ao evento. Serão quatro sessões, duas por dia, com mais de 100 luga-
res. Os filmes são: “Pluft – O Fantasminha”; “Jurassic World: Domínio”; 
“E.T. — O Extraterrestre”; e “Adão Negro”. (Folha Itatiaiuçu - Itatiaiuçu)

https://www.folhapovoitatiaiucu.com/inedito-cinema-drive-in-em-
-itatiaiucu).

COMPLEXO VIÁRIO ENTREGUE EM SABARÁ

Com a conclusão das obras do Complexo Viário de General Carnei-
ro, o principal acesso de Sabará à Belo Horizonte, a rodovia MGC 262 
foi duplicada, com mais de R$ 30 milhões de investimento por parte da 
Prefeitura. Considerada a maior obra viária de Sabará, a inauguração 
aconteceu no último dia 13 de julho. Para a Prefeitura essa obra foi um 
novo marco histórico no município, garantindo mais desenvolvimento 
e mobilidade urbana. Entre as intervenções realizadas, destacam-se as 
construções de uma nova ponte sobre o Rio das Velhas e de um novo 
viaduto sobre linhas férreas, com duas pistas. (Sabará Notícias - Sabará)

https://sabaranoticias.com.br/sabara/complexo-viario-de-general-
-carneiro-maior-obra-viaria-da-historia-de-sabara-e-entregue-a-po-
pulacao/

ESTUDO DECIFRA CRATERA EM SETE LAGOAS

Foi iniciado o estudo técnico para definir o que provoca a acomo-
dação do solo em uma região do bairro Santa Luzia, ao lado do campo 
do Bela Vista. O serviço especializado foi contratado pela Prefeitura de 
Sete Lagoas, que aguarda o resultado para definir qual tipo de inter-
venção deverá ser realizada no local. A Prefeitura está investindo R$ 
34.200,00 neste contrato. A empresa contratada por meio de processo 
licitatório é a CWM Geotecnologia. Além do perímetro formado pela 
ligação das ruas Tupiniquins e Nestor Fóscolo, ela também irá analisar 
um trecho da rua Professora Tarcila do Santos, também no Santa Luzia, 
onde há uma leve acomodação do piso. ( Jornal Sete Dias - Sete Lagoas) 

http://www.setedias.com.br/noticia/cidade/54/estudo-geologico-e-
-iniciado-no-bairro-santa-luzia-para-decifrar-cratera/29880

CEREST INAUGURA AMBULATÓRIO GINECOLÓGICO

O Centro de Referência em Saúde do Trabalhador (Cerest) inau-
gurou o primeiro Ambulatório Ginecológico da Mulher Trabalhadora. 
Além do Ambulatório Ginecológico recém-inaugurado, o Cerest conta 
também com equipe multiprofissional composta por fisioterapeuta, 
assistente social, psicóloga, enfermeiras, técnico de enfermagem, médi-
cos do trabalho e engenheiro de segurança. Além de acolher as deman-
das dos pacientes, a equipe atua na prevenção e promoção da saúde do 
trabalhador, baseado na Política Nacional de Saúde do Trabalhador e da 
Trabalhadora. ( Jornal de Uberaba - Uberaba) 

https://www.jornaldeuberaba.com.br/noticia/59104/cerest-inaugu-
ra-ambulatorio-ginecologico-para-mulheres-trabalhadoras 

CESTA FICA R$ 18 MAIS BARATA EM UBERLÂNDIA

Com deflação pelo segundo mês consecutivo, puxada principal-
mente pela queda de preços dos alimentos, a cesta básica ficou mais 
barata para o uberlandense. De acordo com o Centro de Estudos, Pes-
quisas e Projetos Econômico-sociais da Universidade Federal de Uber-
lândia (Cepes-UFU), o valor da cesta básica em junho teve preço médio 
de R$ 646,22, o que significa uma queda 2,77% em relação ao mês 
anterior. Em maio, o IPC apurou que a cesta básica custaria, em média, 
R$ 664,63. Com o valor R$ 18 mais barato de junho, a cesta acumulou 
queda de 6,13% no primeiro semestre de 2023 em Uberlândia. (Diário 
de Uberlândia - Uberlândia)

https://diariodeuberlandia.com.br/noticia/33999/cesta-basica-fi-
ca-r-18-mais-barata-em-uberlandia 

CÂMARA SÊNIOR ABRE INSCRIÇÕES EM VARGINHA

A Câmara Municipal de Varginha, através da Escola do Legislativo, 
deu início às inscrições para o projeto Câmara Sênior, destinado a pes-
soas acima de 60 anos. A iniciativa proporciona um espaço de convi-
vência, troca de conhecimentos e debates sobre temas relevantes para a 
terceira idade. São colocados em pauta assuntos e situações que fazem 
parte do cotidiano dos idosos, mas que muitas vezes são desconheci-
dos por eles. Nesta edição, o projeto terá duração de 12 semanas, com 
encontros todas às quartas-feiras, das 14h30 às 16h, na Igreja Matriz. 
(Gazeta de Varginha - Varginha)

A prefeitura de Montes Claros 
vai pavimentar as ruas Dália e 
George Veloso, em São Pedro da 
Garça, distrito que fica a cerca de 
70 quilômetros da sede do muni-
cípio. A Ordem de Serviço foi assi-
nada na última sexta-feira (14), e 
as obras serão iniciadas no dia 10 
de agosto.

De acordo com o vice-prefeito 
Guilherme Guimarães, a pavimen-
tação faz parte de um pacote de 
obras que está sendo realizado no 
Distrito. “Além da pavimentação 
de ruas, construção da quadra 
poliesportiva e regularização do 
abastecimento de água, o Distrito 
de São Pedro da Garça também 
foi integrado com a pavimentação 
da estrada, facilitando o acesso 
à sede do município e a outras 
localidades como Aparecida do 
Mundo Novo e também ao muni-
cípio de São João da Ponte. Desde 
o início, essa foi uma determina-
ção do prefeito Humberto Souto”, 

pontua.
Segundo o vice-prefeito, a 

proposta da prefeitura é levar os 
mesmos benefícios da área urbana 
para todas as comunidades rurais. 
“Montes Claros é uma só e a po-
pulação que mora na área rural é 
tão importante quanto a que mora 
nas comunidades rurais. Nos úl-
timos seis anos a Prefeitura pavi-
mentou cerca de 100 quilômetros 
de estradas rurais, mais de 1400 
ruas foram asfaltadas e também 
receberam rede de drenagem plu-
vial, e mais de 100 quilômetros de 
ruas foram recapeadas em todo o 
município”, concluiu.

Também estão sendo constru-
ídos 24 prédios escolares para 
atender os alunos do Sistema Mu-
nicipal de Ensino que aumentam 
dia a dia – hoje já são mais de 35 
mil. Na área da saúde, o número 
de unidades do Programa Saúde 
da Família passou de 70 para 144. 
(Ascom PMMC)

COMPANHIA CONSTRUTORA MONTES CLAROS
CNPJ: 22.661.789/0001-64

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA – Ficam 
convocados os senhores acionistas desta companhia para se reunirem em 
Assembleia Geral Ordinária, em sua sede social à Av. Atlântica, 59, em Montes 
Claros – MG, a realizar-se no dia 04 de agosto de 2023, às 15:30h (quatorze horas e 
trinta minutos), a fim de deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: 1)Discussão e 
aprovação das contas da diretoria ref. ao exercício findo em 31/12/23; 2) Eleição de 
nova diretoria; 3) Outros assuntos de interesse da sociedade. 

Montes Claros, 18 de julho de 2023.
Irani Teles de Oliveira Antunes – Presidente.

CAPITÓLIO ENTRE OS 10 DESTINOS 
PREFERIDOS DO BRASIL

O charme e as belezas do município mineiro de Capitólio caíram nas 
graças do brasileiro. Segundo a plataforma de viagens Booking.com, o 
destino está na lista dos dez que são tendência para este fim de ano. Ca-
pitólio é a única cidade sem praia na lista. Os dez da lista de destinos 
apontados na pesquisa: Japaratinga (AL), Itanhaém (SP), Praia Grande 
(SP), Bertioga (SP), Peruíbe (SP), Guaratuba (PR), Capitólio (MG), Santos 
(SP), Caraguatatuba (SP) e Guarujá (SP). (Observo – Passos)

https://www.observo.com.br/capitolio-entre-os-10-destinos-mais-pro-
curados-do-brasil-neste-fim-de-ano

FESTA DA JABUTICABA ESPERA 100 MIL

A 37ª Edição do Festival de Jabuticaba de Sabará está chegando e será 
nos dias 17, 18 e 19 de novembro de 2023, no Centro Histórico. O evento 
anual que une tradição, criatividade e sabor em uma celebração única, 
promete cativar o público com sua rica herança cultural e os emocionan-
tes concursos de geleia, licores e produtos inovadores. O evento reunirá 
produtores, chefs, entusiastas de alimentos e bebidas, sabarenses, além 
de visitantes curiosos de todas as idades, para compartilhar experiências, 
sabores e conhecimento nas praças Melo Viana, Santa Rita, Antônio de 
Albuquerque e Bueno Brandão, no Centro. (Folha de Sabará)

https://folhadesabara.com.br/noticia/27835/programacao-do-37o-
-festival-da-jabuticaba-em-sabara-acaba-de-sair-fique-por-dentro-e-
-compartilhe

 
MP QUER CASSAR WALTER LESSA

Na última terça-feira, 31 de outubro, foi proposta uma ação civil pú-
blica por ato de improbidade administrativa contra o prefeito de São Lou-
renço, Walter José Lessa. A ação é movida pelo Ministério Público de Minas 
Gerais, por meio da 4ª Promotoria de Justiça de São Lourenço. Além do 
prefeito, outras quatro pessoas são alvo da ação que apura denúncia feita 
por Marcel de Carvalho dos Santos sobre irregularidades na aquisição de 
bens pelo município. ( Jornal Panorama – São Lourenço)

https://jornalpanoramaminas.com.br/ministerio-publico-pede-cassa-
cao-do-mandato-do-prefeito-de-sao-lourenco-walter-lessa/

SANTO ANTÔNIO FAZ FEIRA FAMILIAR

Atendendo pedidos dos participantes e da população, a Prefeitura Mu-
nicipal de Santo Antônio do Aventureiro, através da Secretaria Municipal 
de Agricultura e Meio Ambiente e com a participação da Emater-MG, vai 
realizar no próximo domingo, 12, a 2ª Feira da Agricultura Familiar. O 
evento, que novamente terá como palco a Praça Barão da Conceição a 
partir das oito horas, vai contar com barracas diversas que apresentarão e 
comercializarão os mais diversos produtos da agricultura familiar produzi-
dos no município aventureirense. ( Jornal Além Parahyba – Além Paraíba)

http://www.jornalalemparahyba.com.br/2023/11/prefeitura-de-san-
to-antonio-do-aventureiro-atraves-da-pasta-de-agriculcultura-e-emater-
-mg-vai-realizar-a-2a-feira-da-agricultura-familiar/

 

LAFAIETE QUER ACABAR COM ALAGAMENTOS

O prefeito Mário Marcus deu início às obras de ampliação da galeria 
coletora de águas pluviais na Rua Dr. Moreira, Bairro São Sebastião. O 
projeto visa solucionar os recorrentes problemas de inundações e alaga-
mentos causados pelas chuvas na avenida Telésforo Cândido de Rezen-
de, Praça Pimentel Duarte e áreas adjacentes. Com um investimento de 
R$3.068.257,12, a iniciativa envolve o fechamento temporário de um tre-
cho da via, entre a avenida Monsenhor Moreira e a rua Marechal Floriano, 
e posterior intervenção na Rua Marechal Floriano, onde está localizada 
a atual galeria.. (Correio Online – Conselheiro Lafaiete) https://www.jor-
nalcorreiodacidade.com.br/noticias/32946-prefeitura-de-lafaiete-inicia-
-obra-para-acabar-com-alagamentos-no-centro-da-cidade

ELETROBRAS INICIA PLANO DE AÇÃO EM FURNAS

A Eletrobras Furnas iniciou a implantação do Plano de Ação de Emer-
gência da Usina Hidrelétrica de Furnas, em São José da Barra (MG), em 
parceria com as defesas civis municipais e estadual. Segundo a empresa, 
a medida atende a uma exigência legal e também tem o objetivo de pro-
porcionar mais segurança à população na região da usina. O PAE consiste 
em estabelecer as ações a serem executadas em uma eventual situação de 
emergência. O plano de emergência da usina será implantado em etapas. 
( Jornal Últimas Notícias – Formiga)

https://ultimasnoticias.inf.br/noticia/eletrobras-inicia-implantacao-
-de-plano-de-acao-de-emergencia-na-usina-hidreletrica-de-furnas/

VALADARES TEVE QUASE 300 PROJETOS

Após o fim do prazo da inscrição para a Lei Paulo Gustavo, o Governo 
Municipal registrou quase 300 candidaturas de acesso ao recurso fede-
ral. De acordo com a Secretaria de Cultura, Esporte Lazer e Turismo, em 
10 dias, foram 280 inscrições. No final do mês de outubro, no dia 25, a 
Prefeitura Municipal abriu as inscrições para cinco editais de seleção de 
projetos culturais. Prazo para as inscrições encerraram na última sexta-fei-
ra, 3. Até o momento não há informações sobre o período de avaliação e 
a divulgação da seleção dos projetos. A Lei Paulo Gustavo (LPG) é uma lei 
federal brasileira que destina recursos financeiros da União para estados, 
Distrito Federal bem como municípios. (Diário do Rio Doce – Governador 
Valadares)

https://drd.com.br/gv-quase-300-projetos-foram-inscritos-na-lei-pau-
lo-gustavo/
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Capitólio é a única cidade sem praia na lista das 
tendências apuradas em plataforma 

Na próxima segunda-feira, 13 de 
novembro, os associados do Sindica-
to dos Produtores Rurais de Montes 
Claros têm um compromisso marca-
do com a entidade. Será realizada, 
das 8h às 17h, a eleição para a gestão 
do próximo triênio.

Mais uma vez, concorre chapa 
única, com o pecuarista Alexandre 
de Aguiar Rocha na presidência. 
“Com muita honra fui vice-presiden-
te do nosso amigo José Avelino, que 
nos deixou precocemente em julho, 
e nesses últimos três meses já come-
cei a me habituar com a rotina da 
presidência da entidade, a qual pre-
tendo exercer com o compromisso e 
empenho que se espera de um líder 
sindical”, afirma.

Neste ano, além da vice-presi-
dente Hilda Loschi, mais uma mu-
lher passa a integrar a equipe da 
diretoria. A engenheira ambiental 
Júllia Xavier já atuava no Sindicato 

enquanto membro da Comissão de 
Assuntos Ambientais, e passará a 
compor oficialmente o corpo dire-
tor do Sindicato Rural.

Na diretoria-executiva estão o 
secretário, Luciano Dias Cardoso e; 
o tesoureiro, Joaquim José da Silva. 
Os suplentes da chapa são: Genuíno 
Genésio Quadros e Tolentino, Mar-
celo Ferrante Maia, Bruno de Castro 
Rabelo e Ademar Leal Fagundes Fi-
lho. No Conselho Fiscal estão Luiz 
Cláudio Maciel, Rodolpho Velloso 
Rebello e Sérgio Rebello Athayde. A 
suplência é Alexandre Rabelo Cor-
rêa Machado e Álvaro Luiz de Car-
valho Veloso, além de Júllia Xavier.

“Com essa equipe dedicada e 
diversificada, o Sindicato dos Pro-
dutores Rurais de Montes Claros 
segue firme em seu compromisso de 
representar e apoiar os interesses da 
comunidade rural da região”, garan-
te Alexandre Rocha.

A vacinação contra febre aftosa 
já não é mais obrigatória em Minas 
Gerais, mas o estado ainda não tem 
o reconhecimento internacional de 
livre de febre aftosa sem vacinação, 
conferido pela Organização Mun-
dial de Saúde Animal (OMSA). 

Para conquistar o título, uma sé-
rie de etapas precisam ser cumpri-
das pelo serviço veterinário oficial, 
setor privado e produtores rurais 
para que, após auditorias interna-
cionais, finalmente Minas Gerais al-
cance o reconhecimento. Uma des-
sas etapas é a atualização de dados 
do rebanho mineiro, medida essen-
cial para o efetivo monitoramento 
sanitário estadual.

Em março deste ano, Minas Ge-
rais teve autorização do Ministério 
da Agricultura e Pecuária (Mapa) 
para suspender a obrigatoriedade 
da vacinação contra febre aftosa 
que, até o ano passado, era exigida 
em duas etapas, nos meses de maio 
e novembro. 

Agora, a condição é que os pro-
dutores rurais atualizem os dados 
de seus rebanhos no Instituto Mi-
neiro de Agropecuária (IMA), órgão 
vinculado à Secretaria de Agricultu-
ra, Pecuária e Abastecimento (Sea-
pa).

Além de bovinos e bubalinos, 
produtores de outras espécies como 
galinhas, peixes, abelhas, ovinos e 
caprinos também devem procurar 
o IMA para atualizar informações. 
Essa medida é essencial para que o 

órgão saiba onde estão localizados 
esses animais de produção e, assim, 
atuar com rapidez e eficiência em 
caso de focos de doenças.

ATUALIZAÇÃO CADASTRAL

Desde o início do ano, o IMA 
tem convocado produtores para 
atualizarem os dados de suas pro-
duções. Para conferir o status de 
livre de febre aftosa sem vacinação, 
a OMSA exige informações dos últi-
mos 24 meses da população animal 
suscetível à doença, com dados por 
espécie. 

“Os produtores estavam acostu-
mados a vacinar seus animais con-
tra febre aftosa nos meses de maio 
e novembro. Agora, temos a tarefa 
de conscientizá-los sobre a necessi-
dade de realizarem a atualização ca-
dastral de seus rebanhos para uma 
efetiva vigilância sanitária em Minas 
e a consequente conquista do reco-

nhecimento internacional de livre 
da doença sem a necessidade de va-
cinação”, explica Antônio Carlos de 
Moraes, diretor-geral do IMA.

A atualização pode ser feita pelo 
Portal do Produtor Rural, acessado 
pelo site do IMA. 

Ao cumprir os procedimentos de 
atualização dos rebanhos, o produ-
tor também deve declarar a vacina-
ção contra raiva de bovinos, buba-
linos, asininos, equinos, muares, 
caprinos e ovinos. Produtores que 
não atualizarem seus dados pode-
rão ser impedidos de emitir a Guia 
de Trânsito Animal (GTA).

O documento oficial permite o 
trânsito animal e contém informa-
ções essenciais sobre a rastreabili-
dade (origem, destino, finalidade, 
espécie, vacinações, entre outros). 

Outra penalidade é que ficarão 
impedidos de terem acesso à Ficha 
Sanitária Animal até que ocorra a 
atualização do cadastro das explora-

ções pecuárias.

BENEFÍCIOS

A retirada da vacinação contra 
febre aftosa representa um ganho 
para a agropecuária mineira, pois 
abre mais portas para a exportação 
da carne produzida no estado, uma 
vez que vários países exigem ates-
tados sanitários da inexistência da 
doença. 

“O produtor tem economia ao 
deixar de vacinar seu rebanho, pois 
não tem mais gastos com a compra 
das vacinas e com contratação de 
profissionais especializados para a 
aplicação dos imunizantes”, com-
pleta o dirigente do instituto. 

Minas Gerais não tem casos de 
febre aftosa desde 1996 e há mais 
de 70 anos a vacinação era exigida 
no estado. Já em 2001, Minas foi 
classificada como livre de febre afto-
sa com vacinação. (Agência Minas)

O foco dessas mudanças tem sido 
o aumento da produtividade e a bus-
ca por práticas que melhorem as con-
dições de produção na agricultura. 
Essas mudanças são essenciais para 
garantir a sustentabilidade a longo 
prazo, tanto em termos de recursos 
naturais quanto de bem-estar huma-
no. Além disso, as regulamentações 
internacionais que limitam o des-
matamento para expansão agrícola, 
juntamente com a crescente cons-
cientização dos consumidores, têm 
destacado a necessidade premente 
de adotar métodos de produção 
mais responsáveis. Esses métodos 

visam preservar ecossistemas valio-
sos e contribuir para a redução das 
emissões de gases de efeito estufa na 
atmosfera, em um processo conheci-
do como “sequestro de carbono”. A 
agropecuária regenerativa tem con-
quistado um espaço crescente no 
cenário agrícola recentemente. Em-
bora o termo tenha sido inicialmente 
introduzido quase meio século atrás, 
nos finais dos anos 1970, ele perma-
neceu em relativo obscuridade até 
ressurgir após 2016, quando várias 
organizações não-governamentais 
(ONGs) – como The Nature Con-
servancy, The World Wildlife Fund, 

GreenPeace e Friends of the Earth – 
juntamente com grandes corporações 
multinacionais, incluindo Danone, 
General Mills, Kellogg’s, Patagonia e o 
Conselho Mundial para o Desenvolvi-
mento Sustentável de Negócios, passa-
ram a adotar essa abordagem.

A agricultura sustentável, orgânica, 
agroecológica e conservacionista são 
algumas das abordagens que visam a 
prática responsável e inteligente na 
produção agropecuária, com o obje-
tivo de preservar o ambiente agrícola. 
Essas práticas concentram-se na res-
tauração da saúde do solo, visando as-
segurar colheitas robustas e alimentos 
de alta qualidade para os animais.

Recentemente, muitas empresas 
estão promovendo políticas de apoio 
à agricultura regenerativa entre seus 
fornecedores. Essas iniciativas têm 
como foco a recuperação de áreas 
degradadas e aprimoramento das 
condições de produção. Além disso, 
muitas empresas estão usando essa 
estratégia como parte de suas ações 
de comunicação e marketing, buscan-
do uma maior proximidade com seus 
fornecedores e uma melhoria em sua 

reputação. Essas práticas resultam em 
uma melhor infiltração e retenção de 
água, criando um ambiente propício 
para a vida microbiana e promovendo 
o sequestro de carbono. No Brasil, a 
engenheira agrônoma Ana Primavesi 
desempenhou um papel fundamental 
na promoção de boas práticas de ma-
nejo de solos tropicais, contribuindo 
para uma agricultura mais sustentável 
e resiliente, com características rege-
nerativas.

Entretanto, o desafio significativo 
reside na disseminação desses concei-
tos entre os produtores. A simples im-
portação de protocolos e certificações 
estrangeiros que não são adaptados às 
condições tropicais, ou o incentivo a 
práticas tradicionais e pouco inovado-
ras que não demonstraram eficácia no 
passado, não resultarão em impactos 
significativos em larga escala. Neste 
texto, exploraremos algumas dessas 
práticas, que podem ser adotadas por 
qualquer interessado, representando 
uma abordagem para se aproximar 
de alguma versão da Agropecuária Re-
generativa, incluindo a criação de sua 
própria. (Portal Comprerural)
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HAT entrega certificados de projeto do 
MS e Hospital Alemão Oswaldo Cruz

Montes Claros sedia curso sobre boas 
práticas de manejo de morcegos

O Hospital Aroldo Tourinho 
promoveu nessa terça-feira (7), 
entrega de certificados para os 
participantes do primeiro ciclo 
do Projeto de Reestruturação 
de Hospitais Públicos, oferecido 
pelo Hospital Alemão Oswaldo 
Cruz, de São Paulo, no âmbito do 
Programa de Apoio ao Desenvol-
vimento Institucional do Sistema 
Único de Saúde (Proadi), do Mi-
nistério da Saúde.

A solenidade, presidida pelo 
professor Paulo César Gonçalves 
de Almeida, teve a participação de 
diretores, gerentes e colaborado-
res das diversas áreas da institui-
ção envolvidas na implementação 
do projeto. 

A diretora de Qualidade e Ino-
vação do HAT, enfermeira Zilá 
Aparecida Soares Pereira, desta-
cou que “o primeiro ciclo foi mui-
to importante, pois desenvolveu 
toda uma cultura entre os nossos 
gestores, e este evento não ape-
nas comemora o término desta 
etapa inicial, mas também marca 
o início de um caminho contínuo 
de aprimoramento e desenvolvi-
mento, impulsionando o compro-

misso do hospital em oferecer o 
melhor atendimento e cuidado à 
comunidade”. 

Para a superintendente do 
HAT, enfermeira Ana Paula Lo-
pes Santos Guerra, “esse esforço 
conjunto e parceria entre institui-
ções é um exemplo brilhante de 
como a colaboração e a troca de 
conhecimento podem resultar em 
avanços significativos no setor da 
saúde, beneficiando a todos”. 

A superintendente avaliou com 
otimismo os resultados deste pri-
meiro ciclo: “tivemos bons frutos, 
alinhamos nossa assistência, nos-
sos processos, definimos algumas 
condutas com a experiência de 
quem é referência no Brasil e na 
América Latina, o Hospital Alemão 
Oswaldo Cruz. Agradecemos ao 
Ministério da Saúde por nos ter 
proporcionado esse momento de 
aprendizado e parceria”. 

“Agradecemos também aos par-
ticipantes que estiveram envolvidos 
ativamente no programa. A certi-
ficação representa não apenas a 
finalização bem sucedida do ciclo, 
mas também o compromisso de 
cada um em poder ofertar atendi-
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mento de excelência em serviços 
de saúde”, ressaltou Ana Paula. Ela 
acrescenta: “esse programa busca 
aprimorar a qualidade dos serviços 
de saúde oferecidos à comunidade, 
além de contribuir para o fortaleci-
mento e desenvolvimento do Siste-
ma Único de Saúde”.

O presidente do Hospital Arol-
do Tourinho, professor Paulo Cé-

sar Gonçalves de Almeida, também 
destacou a importância da parceria 
com o Hospital Alemão Oswaldo 
Cruz, a relevância do PROADI e os 
avanços alcançados com o progra-
ma. 

O presidente expressou gratidão 
a todos os profissionais envolvidos, 
enaltecendo o empenho e a dedi-
cação de cada um para alcançar os 

objetivos propostos. 
“O programa além de aprimorar 

os processos internos do hospital, 
promove a disseminação de práti-
cas e conhecimentos que elevam o 
padrão de serviço de cada partici-
pante no atendimento e assistência 
oferecida à população”. 

 “Participamos de um progra-
ma que nos deu a oportunidade 

de avançar. Mais do que avançar 
no hospital, nos deu a chance de 
avançar em nós mesmos, de ter 
um crescimento profissional. O 
maior beneficiário não será o Hos-
pital Aroldo Tourinho e sim quem 
conseguiu entender e absorver a 
importância desse programa para 
crescimento pessoal”, assinalou o 
presidente do HAT. (Ascom HAT)

Tendo como um dos incentivos 
a formação de uma rede de cola-
boração voltada para a vigilância e 
educação em saúde, envolvendo a 
Secretaria de Estado de Saúde de 
Minas Gerais (SES-MG), o Instituto 
Mineiro de Agropecuária (IMA) e os 
54 municípios que compõem a área 
de atuação da Superintendência 
Regional de Saúde (SRS) de Montes 
Claros, será realizado nesta quinta-
-feira (9) e sexta-feira, no auditório 
do Centro de Ciências Biológicas e 
da Saúde da Universidade Estadu-
al de Montes Claros (Unimontes), 
o curso teórico e prático sobre as 
Boas Práticas de Manejo de Mor-
cegos. A iniciativa é direcionada a 
agentes municipais de controle de 
endemias e técnicos de controle 
agropecuário do IMA.

O evento conta com a participa-
ção do Centro Nacional de Pesquisa 
e Conservação de Cavernas (CE-
CAV); do Instituto Chico Mendes 
de Conservação da Biodiversidade 
(ICMBIO); da Sociedade Brasilei-
ra para os Estudos de Quirópteros 

(SBEQ); do Instituto Brasileiro de 
Desenvolvimento e Sustentabilida-
de (IABS) e da Prefeitura de Montes 
Claros.

O veterinário e referência técni-
ca da Coordenadoria de Vigilância 
em Saúde da SRS Montes Claros, 
Milton Formiga, entende que “a 
atualização dos agentes municipais 
de controle de endemias e dos pro-
fissionais de controle agropecuário 
do IMA desempenha papel essen-
cial na promoção da saúde pública, 
pois viabiliza a disseminação de 
conhecimentos fundamentais sobre 
o manejo adequado de morcegos 
infectados pelo vírus da raiva, assim 
como outros mamíferos”. 

Porém, lembra o veterinário, 
“os morcegos desempenham um 
importante papel ecológico, atuan-
do como polinizadores de plantas, 
como o pequi; dispersores de se-
mentes; controladores de insetos 
vetores de doenças e pragas agríco-
las, dentre outros”. 

Nesse contexto, “o curso re-
presenta um passo crucial para a 

prevenção e controle da raiva, con-
tribuindo para a saúde humana, ani-
mal e ambiental, ao mesmo tempo 
em que fortalece a conscientização 
e a colaboração entre os diversos se-
tores em prol da sustentabilidade e 
o bem-estar da população”, pontua 
Milton Formiga.

A coordenadora de Vigilância em 
Saúde da SRS Montes Claros, Agna 
Soares da Silva Menezes, também 
destaca a importância da atualiza-
ção dos agentes municipais de con-
trole de endemias e dos técnicos 
de controle agropecuário do IMA 
levando em conta que, nos últimos 
anos, tem aumentado a notificação 
de morcegos com o vírus da raiva 
no Norte de Minas. 

Entre 2018 e setembro deste 
ano, foram realizados 858 testes 
para a detecção da raiva em mor-
cegos capturados em municípios 
da área de atuação da SRS Montes 
Claros. Desse total, 27 testes foram 
positivos para a doença, sendo que 
23 casos aconteceram entre 2021 e 
setembro deste ano.

Agna Menezes observa que “a 
saúde única é uma das grandes 
esperanças no combate efetivo da 
raiva no Brasil, uma vez que as mu-
danças no perfil epidemiológico de 
transmissão da doença nos últimos 
anos inseriram o morcego como 
importante transmissor desse vírus 
para as pessoas. Desse modo, é de 
extrema importância que os profis-
sionais que trabalham diretamente 
com os morcegos aprendam sobre 
as boas práticas de manejo, o que 
contribuirá para a melhoria das 
ações de vigilância e, consequente-
mente, proteção da população”.    

PROGRAMAÇÃO

O curso será aberto às 9 horas 
pelo presidente da Sociedade Bra-
sileira para os Estudos de Quiróp-
teros, Enrico Bernard, abordando 
o tema “Morcegos: vilões ou ví-
timas?”. A partir das 13 horas, as 
atividades terão continuidade com 
apresentação dos aspectos básicos 
para a identificação de morcegos, 

com a utilização da chave de iden-
tificação da espécie. Na sequência 
será realizada aula prática sobre 
captura e identificação de morce-
gos.

Sexta-feira, a partir das 9 horas, 
os veterinários Milton Formiga, 
Joel Fontes de Souza e Gilberto 
Ramalho Ferreira participarão de 
debate sobre “Morcegos e Saúde 
Única”. 

Já a partir das 13 horas, a re-
ferência técnica da Coordena-
doria de Vigilância em Saúde da 
SRS Montes Claros, Amanda de 
Andrade Costa, falará sobre aten-
dimento antirrábico humano. Em 
seguida, haverá debate sobre as 
boas práticas de captura e manejo 
de morcegos e, a partir das 17 ho-
ras, será realizada a segunda aula 
prática. (Ascom SES-MG)

Saúde
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Encontro desmistifica desenvolvimento 
educacional e de africanidades em Moc

Município prorroga prazo para conclusão 
da adequação do Restaurante Popular

Casa da Juventude prorroga projeto de 
inserção social de 40 jovens

O Consórcio Intermunicipal 
Multifinalitário para o Desenvol-
vimento Ambiental Sustentável 
do Norte de Minas (Codanorte) 
promoveu, nesta terça-feira (7), o 
2º Encontro de Secretários Muni-
cipais e Profissionais da Educação 
do Norte de Minas.

Com o tema “Os municípios 
atuantes no processo de desen-
volvimento educacional e afri-
canidades”, o evento trouxe um 

viés de desmistificação de alguns 
ensinamentos repassados aos alu-
nos referente a cultura africana. 
Além disso, apresentou discussões 
sobre a importância da educação 
socioemocional no processo de 
ensino, as novidades tecnológicas 
na gestão educacional e ainda o 
equilíbrio entre a qualidade peda-
gógica e o financiamento da edu-
cação. 

“A nossa perspectiva quanto 

a questão da educação, é saber o 
que de fato assola lá na ponta. A 
ideia desses encontros é acolher 
de forma mais assertiva as deman-
das dos outros municípios. Temos 
feito muito isso nas outras áreas da 
administração e agora estamos em-
penhados também na área da edu-
cação multidisciplinar, com uma 
visão diferente. O Codanorte é um 
braço para auxiliar os municípios”, 
enfatizou o secretário executivo 

GIRLENO ALENCAR

A Prefeitura de Montes Claros 
prorrogou para 25 de outubro de 
2024, o prazo para conclusão da 
adequação do Restaurante Popu-
lar em obras que estão sendo re-
alizados pela Andrade & Pimenta 
Engenharia Ltda. O local abrigará 
o ponto de apoio da Estratégia de 
Saúde da Família (ESF) – Unida-
de Central e o Núcleo de Atenção 
Judicial da Saúde. Desde o dia 24 
de fevereiro o prefeito Humberto 
Souto assinou a ordem de serviço 

autorizando o início da reforma 
e adequação do prédio onde fun-
cionava o Restaurante Popular, na 
área do Mercado Central Christo 
Raeff.

No local também funcionaria a 
sede da 66ª Companhia de Polícia 
Militar de Minas Gerais, uma uni-
dade do Estratégia Saúde da Famí-
lia (ESF) e o Núcleo de Assistência 
Jurídica (Najur). As obras, orçadas 
em mais de R$ 1 milhão, serão cus-
teadas pela Prefeitura, com partici-
pação de emendas impositivas de 
vereadores da Câmara Municipal.

O policiamento atenderá a área 
central e quase 30 bairros, propor-
cionando maior sensação de se-
gurança aos moradores da região, 
sem falar dos frequentadores do 
Mercado. A unidade de Saúde será 
responsável por atender morado-
res da zona rural, notadamente os 
produtores que comercializam no 
local, em 11 especialidades. O Nú-
cleo de Assistência Jurídica atende-
rá a demanda popular no que se 
refere aos medicamentos de alto 
custo e que normalmente não são 
distribuídos pela rede pública.

A Casa da Juventude São Luiz Gonzaga 
prorrogou ate janeiro de 2924 o projeto de 
inserção social de 40 crianças e adolescentes, 
com intuito de transformar a realidade das 
pessoas inseridas, criando condições para a 
melhoria da qualidade de vida, o estimulo 
ao convívio social e coletivo conforme Adi-
tamento ao termo de fomento 161/2022 que 
entre si celebrado com  o Conselho Munici-
pal dos Direitos da Criança e do Adolescente 
(CMDCA).

A Casa da Juventude São Luiz Gonzaga é 
instituição beneficente, sem fins lucrativos, 
fundada no ano de 1970 pelo seu idealizador 
padre Henrique Munaiz Puig, com a missão 
de “formular e executar programas ou proje-
tos voltados para a área de Assistência Social 
e Educacional, prioritariamente para a defesa 
e efetivação dos direitos sociais, promoção 
da cidadania e enfrentamento das desigual-
dades sociais. Desenvolve diversas atualmen-
te ações gratuitamente para comunidade de 
formação integral do ser humano nas áreas 

de Educação e Programas Assistenciais.
Atende com o Colégio São Luiz Gonza-

ga a Educação Infantil com crianças de três 
e cinco anos com quatro turmas de 1º e 2º 
período. O Projeto “Acolhendo a Família e a 
Criança” que desenvolve ações de Socializa-
ção de crianças e adolescentes de oito a 16 
anos através do esporte e da música, com 
atividades esportivas com a Escolinha de Fu-
tebol, Oficinas de música com a  Banda de 
Fanfarra da Entidade, além de Promoção de 
palestras e momentos de reunião com os be-
neficiários e suas famílias para discussão de 
temas como cidadania, noções de ética, res-
peito dentro ambiente familiar, religiosidade 
e protagonismo;

Tem ainda o Grupo de Apoio aos Alcoóla-
tras e Drogas Nossa Senhora das Mercês que 
trabalha com serviço de apoio a usuários e 
ex-usuários de drogas desenvolvendo pales-
tras sobre prevenção, orientação e fortaleci-
mento das famílias; Cursos de Capacitação 
para comunidade. (GA)

do Codanorte, Enilson Francisco, 
durante a abertura do Encontro.

Na primeira palestra, o profes-
sor Natanael dos Santos discor-
reu sobre o tema “Trajetórias do 
africano em território brasileiro”, 
com participação do grupo cul-
tural “Quinteto Griô”. Ele trouxe 
conhecimentos sobre a história e a 
cultura negra, de forma interativa 
e em tom de conversa descontraí-
da com os participantes.

Conceitos como ancestrali-
dade, identidade racial e como a 
falta de informação pode contri-
buir para a permanência dos pre-
conceitos, foram os destaques na 
fala do palestrante, que também 
é historiador, pesquisador, autor, 
escritor, ator e diretor artístico, ga-
nhador do Prêmio Leão de Ouro, 
no Festival de Cannes, em 2019.

A palestra apresentou diversos 
aspectos da história dos africanos 
e suas importantes contribuições 
para o desenvolvimento econô-
mico, social e cultural do mundo. 
Com apresentações do Quinteto 
Griô que através de muita musi-
calidade apresentou curiosidade 
sobre os instrumentos musicais, 
ritmos e vestimentas típicas. E com 

muitas informações importantes, 
foram destacadas curiosidades e 
desmistificados conceitos e ele-
mentos africanos vistos habitual-
mente de forma preconceituosa 
pela sociedade. 

“Gostaria de voltar outras ve-
zes, para cumprir essa meta de 
falar do negro com cautela, com 
sabedoria e dizer para todos nós 
que o preconceito só existe por 
falta de informação. Para que sai-
bamos que a nossa diferença não 
faz a menor diferença quando se 
tem informação sobre o que so-
mos e sobre a nossa importância”, 
enfatizou o professor.

A secretária de educação de 
São Francisco destacou sobre a 
necessidade de momentos de 
discussões para o aprimoramento 
do ensino municipal. “Foi um en-
contro muito rico, principalmente 
pra gente que está na ponta, viven-
ciando as realidades das escolas. As 
vezes cada um caminho pro lado, e 
nenhum compartilha o que pode 
acrescentar de ideias para melho-
rias. Aqui, todos temos quase os 
mesmos sofrimentos e empecilhos 
no dia a dia do ensino, a carga horá-
ria, equipamento, material… Essas 

realidades que precisamos discutir 
e tentar trazer um pouco mais de 
equidade, procurar novas ideias e 
chegar mais além”, disse. 

“Muito obrigada por nos pro-
porcionar o conhecimento, a in-
formação, que muda a vida de 
nós, profissionais da educação. É 
um momento de transpor deter-
minadas barreiras para que o alu-
no aprenda melhor”, comentou a 
secretária de educação de Montes 
Claros, Rejane Veloso.

‘A utilização das tecnologias na 
educação’, foi o tema da palestra 
ministrada pela coordenadora pa-
trimonial e consultora de gestão 
escolar, Debora Loane. “Educação 
Socioemocional: a importância do 
desenvolvimento das habilidades 
socioemocionais para uma educa-
ção transformadora” foi ministrada 
pela especialista em desenvolvi-
mento humano e comportamental, 
Lane Pinheiro. O professor José Ge-
raldo palestrou sobre o ‘Equilíbrio 
entre qualidade pedagógica e finan-
ciamento da educação: um estudo 
sobre a capacidade do município 
em ofertar educação de qualidade 
com as receitas disponíveis’. (As-
com Codanorte)
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Mulher fica gravemente ferida após cair 
em avenida e ser atropelada por carreta

MPMG consegue na Justiça transferir 
Júri de Manga para Januária

Homem é preso ao ser 
flagrado 'escalando' 
laje para furtar fios de 
comércio

Uma mulher, de 24 anos, ficou gravemente feri-
da após ser atropelada por uma carreta na avenida 
Doutor Plínio Ribeiro, em Montes Claros, na noite 
dessa terça-feira (7).

Segundo o Samu, a vítima teve amputação da 
perna direita, fratura exposta no braço direito e 
escalpelamento do couro cabeludo. Ela foi encami-
nhada para a Santa Casa e o estado de saúde não 
foi divulgado.

Quando a Polícia Militar chegou ao local, a mu-
lher estava sendo socorrida e o motorista da carreta 
não foi encontrado.

Durante o registro da ocorrência, os militares ti-
veram acesso imagens de um circuito de segurança 
de um supermercado que registraram o acidente. 
Segundo a PM, a mulher estava caída na via pública, 
quando o motorista entrou na carreta e deu partida, 
possivelmente, sem perceber a presença da vítima 
na frente do veículo. Em seguida, ele seguiu pela 

avenida sentido ao bairro Jardim Palmeiras.
Ainda de acordo com a polícia, nas imagens foi 

possível observar que no momento da queda, a mu-
lher estava acompanhada de um homem, que deixa 
o local rapidamente.

Esse homem retornou na avenida quando a po-
lícia ainda estava no local e foi identificado como 
sendo o companheiro da mulher. Ao ser questio-
nado pelos policiais, ele entrou em contradição 
por diversas vezes e alegou que não estava com a 
vítima no momento da queda. O homem também 
disse que a mulher estava embriagada e os dois não 
estavam brigando na hora em que ela caiu. Ele foi 
conduzido à delegacia de Polícia Civil por lesão cor-
poral.

A assessoria da Polícia Civil informou que o 
homem foi ouvido e liberado. A PM segue em ras-
treamento no intuito de identificar o motorista da 
carreta.

O Ministério Público de Minas 
Gerais (MPMG) conseguiu na Justiça 
a transferência de um julgamento, 
referente a uma tentativa de homi-
cídio, da comarca de Manga para a 
de Januária. O pedido de mudança 
do local do Júri levou em conta a 
influência do réu e de sua família, 
considerados perigosos na região, 
conforme relatórios das polícias Civil 
e Militar, o que poderia interferir na 
imparcialidade dos julgadores.  

Com base no pedido do MPMG, 
o Tribunal de Justiça de Minas Gerais 
(TJMG) mudou a data e o local do 
julgamento, que passaram do dia 
21 de setembro, em Manga, para 22 
de novembro de 2023, em Januária. 
Nesta data, o Tribunal do júri vai jul-
gar uma tentativa de homicídio ocor-
rida em 19 de setembro de 2022. 
Na ocasião, um dos integrantes da 
família Chalé desferiu tiro de arma 
de fogo contra um homem, que, em-
bora ferido seriamente, sobreviveu.  

O disparo ocorreu após a vítima 

e o pai do denunciado discutirem 
em um evento político. Após essa 
discussão, o denunciado chamou 
o homem para conversar numa rua 
lateral ao Bar Inhumas de Manga. 
Com a recusa, o denunciado desfe-
riu um tiro ali mesmo contra o peito 
da vítima, que, mesmo ferida, conse-
guiu pilotar sua moto em direção ao 
Hospital de Manga, a fim de receber 
socorro médico.  

De acordo com a denúncia do 
MPMG, a tentativa de homicídio 
ocorreu por motivo torpe e median-
te recurso que dificultou a defesa da 
vítima. E para evitar uma possível 
intimidação dos jurados, foi pedido 
a transferência do julgamento de 
Manga para Januária. Para justificar 
a mudança, o MPMG usou relatórios 
das polícias Civil e Militar. 

Um dos levantamentos apontou, 
ao menos, 101 ocorrências envolven-
do os membros da família Chalé em 
tráfico de drogas, ameaças, violência 
doméstica e homicídios tentados e 

consumados. O relatório da Polícia 
Militar apontou ainda que o denun-
ciado possui diversas passagens po-
liciais pela prática de crimes contra 
a vida, contra liberdade individual e 
por porte ilegal de arma de fogo. 

E segundo a Polícia Militar, a fa-
mília do denunciado causa temor na 
cidade, em razão do envolvimento 
em crimes de homicídios, roubos e 
tráfico de drogas, o que pode com-
prometer a ordem pública e a impar-
cialidade dos jurados, em razão do 
temor das represálias.  

De acordo com o Código de Pro-
cesso Penal (CPP), para garantia da 
ordem pública, da imparcialidade do 
júri ou da segurança pessoal do acu-
sado, o Tribunal de Justiça poderá 
determinar a transferência do julga-
mento para outra comarca da mes-
ma região. “É necessário preservar 
a absoluta imparcialidade do julga-
mento”, afirma trecho do pedido de 
transferência do local de julgamento.  
(Ascom MPMG)

Um homem, de 43 anos, foi pre-
so suspeito de tentar furtar fios de 
um comércio no bairro São José, em 
Montes Claros.

A Polícia Militar foi chamada por 
um vizinho que flagrou o momento 
em que o homem ‘escalou’ a laje da 
loja para furtar os fios. O denuncian-
te disse à PM ter chamado a atenção 

do suspeito e ele evadiu do local.
A ocorrência foi na rua João La-

deira Brant e o homem foi encontra-
do pelos policiais em outra rua do 
mesmo bairro. Ele estava com uma 
ferramenta turquesa.

Ainda de acordo com a PM, o de-
nunciante contou que o suspeito já 
havia furtado fios do mesmo comér-

cio, recentemente, e retornou para 
continuar o crime.

A PM informou que o homem ti-
nha várias passagens por furto e foi 
preso pela última vez no dia 20 de 
outubro.

Ele foi entregue na delegacia de 
Polícia Civil e a ferramenta foi apre-
endida.
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     MONTES CLAROS

     JULGAMENTO DE TENTATIVA DE HOMICÍDIO

O júri acontecerá no Fórum Dr. Aureliano Porto Gonçalves, em Januária

SEGURANÇA PARA EVENTOS - PORTARIA  

LIMPEZA E CONSERVAÇÃO - VIGILÂNCIA DESARMADA 

RECEPÇÃO - ZELADORIA 
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Unicef mobiliza Norte de Minas para 
aumentar cobertura vacinal

SUS paga incremento para hospitais de 
Montes Claros

GIRLENO ALENCAR

O Fundo das Nações Unidas 
para a Infância (Unicef ) lançou na 
manhã desta quarta-feira (8), em 
Montes Claros, uma mobilização 
para o Norte de Minas ampliar a co-
bertura vacinal, principalmente de 
crianças e adolescentes, através da 
Busca Ativa Vacinal. O evento foi no 

auditório da Associação dos Municí-
pios da Área Mineira da Sudene. Os 
dados da Superintendência Regio-
nal de Saúde apontam uma queda 
da imunização no Norte de Minas. 
No BCG caiu de 103,37 em 2018 
para 98,19 em 2022. O menor indi-
cador em 2022 foi da febre amarela 
que é de 78,24 e; 73,21 em 2021.

A irmã Ana Francisca, referencia 

regional da Pastoral da Criança sa-
lientou que os indicadores no norte 
de minas caíram depois da pande-
mia da Covid-19, quando foram 
suspensas as visitas presenciais. 

A secretaria de Saúde de Montes 
Claros, Dulce Pimenta, lembrou os 
impactos negativos com a politiza-
ção da imunização na época da pan-
demia e acrescentou a importância 

de um trabalho dos setores de edu-
cação, saúde e desenvolvimento 
social, em ações intersetoriais. Ela 
salientou que nas oito etapas do 
Selo Unicef Montes Claros foi pre-
miada por duas vezes e nas outras 
oito etapas ficou sem premiação 
por falta desta atuação interseto-
rial. Observou que Montes Claros 
ampliou a imunização com 111 sa-

las de vacinação e no dia d foram 
vacinados 15 mil crianças e adoles-
centes.  

A superintendente regional de 
saúde, Dhyeime Pereira Marques 
reforçou a importância de aprimo-
rar a vacinação no Norte de Minas, 
pois tem de acabar com o risco de 
doenças que esta erradicada retor-
narem. A superintendente regional 

de Educação, Maria Leomar Viana 
Tupinambá destacou o engajamen-
to das escolas nesta campanha de 
vacinação. Joilda Aquino, do Cen-
tro Dom José Brandão de Castro, 
coordenadora para as ações do selo 
Unicef em Minas Gerais, Bahia e 
Sergipe, da Unicef salientaram o pa-
pel da mobilização nos municípios 
nesta imunização.

O hospital Dílson Godinho será 
beneficiado com o aumento de R$ 
12.526.251,01 no seu contrato para 
prestação de serviços ambulato-
riais e hospitalares de média e alta 

complexidade aos usuários do SUS. 
O hospital Aroldo Tourinho rece-
berá a quantia de R$ 417.848,20. 
Teve o Sétimo Termo de Adita-
mento onde acresce-se ao valor 

previsto na “Cláusula Segunda” do 
contrato original a quantia de R$ 
12.526.251,01. Com tal acréscimo 
o valor total do contrato será de 
R$ 80.929.277,73 e será financiado 

através da dotação orçamentária 
do Incentivo Financeiro à produ-
ção com recursos provenientes do 
Acordo de Cooperação Intermuni-
cipal para manutenção do atendi-
mento nas instituições hospitala-
res contratadas pelo município de 
Montes Claros.

O pagamento do Incentivo 
Financeiro, no montante de R$ 
16.824.395,52 relativo à produção 
com recursos provenientes do Acor-
do de Cooperação Intermunicipal 
para manutenção do atendimento 
nas instituições hospitalares con-
tratadas pelo município de Montes 
Claros será efetuado obedecendo 
aos seguintes critérios: O montante 
de R$ 4.298.144,51, corresponden-
tes à participação do Município de 
Montes Claros no Acordo de Coope-
ração Intermunicipal, será efetuado 
em 12 parcelas fixas, mensalmen-
te, até o 10º dia útil de cada mês, 
a partir da assinatura do contrato. 
O montante de R$ 12.526.251,01  
relacionado à participação dos mu-

nicípios da macrorregião norte de 
Minas Gerais no Acordo de Coope-
ração Intermunicipal, será pago em 
12 parcelas fixas, mensalmente, até 
o 10º dia útil de cada mês, a partir 
da pactuação, condicionado à con-
firmação do repasse pelos respecti-
vos municípios ao Fundo Municipal 
de Saúde de Montes Claros, ou por 
complementação do Estado ou da 
União, conforme Portaria nº 1.275, 
de 12 de setembro de 2023

No contrato P0312/23-01 com 
a Fundação Hospitalar de Montes 
Claros, o quinto Termo de Adita-
mento acresce ao valor previsto na 
“Cláusula Segunda” do contrato 
original a quantia de R$ 417.848,20 
e o valor total do contrato, já adi-
tivado anteriormente, será de R$ 
53.007.243,89 e será financiado 
através da dotação orçamentá-
ria.   O pagamento do Incentivo 
Financeiro, no montante de R$ 
6.005.117,15, relativo à produção 
com recursos provenientes do Acor-
do de Cooperação Intermunicipal 

para manutenção do atendimento 
nas instituições hospitalares con-
tratadas pelo município de Montes 
Claros será efetuado obedecendo 
aos seguintes critérios: O montante 
de R$ 5.587.268,95, corresponden-
tes à participação do Município de 
Montes Claros no Acordo de Coope-
ração Intermunicipal, será efetuado 
em 12 parcelas fixas, mensalmente, 
até o décimo dia útil de cada mês, 
a partir da assinatura do contrato; O 
montante de R$ 417.848,20 , relacio-
nado à participação dos municípios 
da macrorregião norte de Minas Ge-
rais no Acordo de Cooperação Inter-
municipal, será pago em 12 parcelas 
fixas, mensalmente,  condicionado 
à confirmação do repasse pelos res-
pectivos municípios ao Fundo Mu-
nicipal de Saúde de Montes Claros, 
ou por complementação do Estado 
ou da União, conforme Portaria nº 
1.275, de 12 de setembro de 2023, 
condicionado à confirmação do re-
passe ao Fundo Municipal de Saúde. 
(GA)
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Mário se atrapalha e convence Érica a voltar com Edu. Taís conta a Pedro que será 
embaixadora na Helàne. Ísis discute com Giovanni por ele defender Helena. Cris explica 
seu próximo plano para Tony. Renée ouve Edu e Tony falando sobre um acordo, e os 
questiona. Cris se oferece para ajudar Roberto a conquistar sua mãe. Mário encontra a 
câmera na sala de Lara. Pedro se enfurece com os comentários de Natália. Miriam continua 
a chantagear Sérgio. Wanda faz uma exigência para Carol e Ulisses.

Miguel avisa a Conceição que Olívia pode estar envolvida no roubo das chaves 
de lua e sol. Heitor tira satisfação com Preciosa sobre Pascoal. Barreto é afastado do 
caso de Pascoal. Bebel pensa em Preciosa. Domingos tenta convencer Jefinho a não 
pressionar Luna. Miguel tira satisfações com Preciosa pela invasão à Fuzuê. Pascoal 
tenta intimidar Cecília. Luna e Jefinho são abordados por fãs. Miguel e Preciosa se 
enfrentam. Nero procura por Bebel na clínica. Pascoal procura Merreca. 

RESUMO DE Novelas
Raoni avisa a Juracê que a polícia está à procura de Vinícius. Jonatas diz a Jussara que 

a vida não tem mais sentido para ele. Irene avisa a Antônio que não dará o divórcio ao 
marido. Caio socorre Aline, que desmaia dentro do trator em movimento. Anely conta a 
Luigi que Hélio é filho de Agatha e que desconfia de que o engenheiro planeje dar o golpe 
em Petra. Enzo alerta Tadeu para a possibilidade de descobrirem sobre os desfalques na 
cooperativa. 

Dimitri disputa uma corrida de bicicleta com Trapaça, o ganhador fica com o 
desenho do mapa. Dimitri vence, mas Trapaça não aceita a derrota, tenta arrancar o 
desenho da mão de Dimitri e o papel acaba rasgando. Mariana comenta com Amanda 
que está preocupada com a denúncia de Glaucia, porque ela já tem ficha criminal, 
e a polícia pode interpretar que Mariana está envolvida com Simão. Leandro desafia 
Hélio em uma partida de tênis e ganha do Campos. Após o jogo, Leandro fala para 

Hélio sobre a relação de Simão e Mariana. Hélio pergunta se Leandro está acusando a filha de um crime, e Leandro 
relata que só está supondo. Hélio, então, insulta Glaucia. Leandro fica incomodado, e uma confusão na quadra 
acontece. Em conversa com Daniel, Mariana explica que não tem tempo para ele, que está sendo acusada mais uma 
vez e que acaba de mudar de casa. Daniel diz que pode ajudá-la e que ela não precisa fazer tudo sozinha. 

Joias milionárias de Hebe Camargo 
são roubadas por empregada da 
filha de Nelson Gonçalves: ‘Bandida 
desqualificada’

Graciele Lacerda curte alfinetada à Zilu após 
lamentar exposição da polêmica familiar

Montes Claros, sábado e domingo, 22 e 23.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Marê, Orlando e os religiosos se reúnem para conversar com Marcelino, mas Manoel 
irrompe a Irmandade afirmando que não deixará Gilda ficar com o amigo. Marcelino im-
plora para não deixar a Irmandade. Orlando confronta e ameaça Gilda. Lívia questiona 
Albuquerque sobre o pai biológico de Tobias, e o delegado desconversa. Leonor e Celeste 
acolhem Valente, um ex-preso político. Valente olha para a foto da esposa e promete en-
contrar o filho dos dois. 

Sol apresenta todos que estão ajudando no clipe. Theo chega com Érika ao local de 
gravação. Theo provoca Ben, que o agride. Joel cobra uma resposta de Bruna. Todos aplau-
dem o discurso de Sol. Jenifer não se conforma com a impunidade de Theo. Clara é con-
vidada para trabalhar em São Paulo como modelo. Eduardo percebe Hugo olhando para 
Jenifer. Marlene aconselha Bruna. Theo faz um depoimento atacando Ben. Jenifer pede 
para Hugo ajudá-la a falar com Orfeu. Lui liga para Lumiar, que fica animada. Ben pede para 
Lumiar representá-lo no caso novo do escritório.

RESUMO DE Novelas
Montes Claros, terça-feira, 11.7.2023

GAZETA NORTE MINEIRA 
23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Felipe planeja cumprir seu acordo com Gilda durante o passeio romântico com Lucília. 
Cândida comemora a decisão de Gaspar de suceder Anselmo na prefeitura. Todos se pre-
param para a inauguração do cinema da cidade. Ivan se oferece para fotografar o evento 
com Turíbio. Camilo, Violeta, Lili e Bem-Te-Vi chegam para a inauguração. Lili despreza 
Ivan. Ione sonha acordada com Bem-Te-Vi. Orlando se sensibiliza ao conversar com Lucí-
lia. Érico e Marê comemoram o sucesso de seus eventos.

Stuart é preso ao sair da mansão, e Wilma finge ser sua refém. Ricardo marca de se en-
contrar com Vanessa. Simas reclama de ter sido chamado como testemunha. Ricardo filma 
sua conversa com Vanessa. Theo invade a casa de Lumiar. Sol é convidada para cantar em 
um show importante, e Kate fica animada. Jenifer pede a Rafa para fotografar sua mãe. Sol e 
Clara se aproximam. Jenifer evita Eduardo na frente de Hugo. Rafa pede para Kate ajudá-lo 
a revelar as fotos de Sol em sua casa. Ben e Sol encontram Theo na casa de Lumiar. Kate e 
Rafa reatam o namoro. 
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Caio diz a Graça que sente que tem uma obrigação com Daniel. Irene pede a Luigi 
para não desistir de Petra. Andrade diz a Lucinda que não gosta da maneira como Marino 
olha para ela. Lucinda desabafa com Anely sobre Andrade. Irene coloca sal no bule de 
café para prejudicar Angelina. Rodrigo explica a Aline que ela pode não receber a indeni-
zação. Jonatas termina seu namoro com Nina. Gentil recebe uma carta misteriosa. Luigi 
pergunta a Kelvin se ele está dando remédio para Petra. Jonatas pede uma chance a Aline.

Ellen e Ian se divertem com brincadeiras de imaginação, fato que incomoda Nath. 
O carrinho de pipoca de Bassânio é roubado enquanto ele dorme. Vera pergunta para 
Romeu se a garota que ele gosta é a Julieta. A bandeira com o brasão do Pedalzera desa-
parece. Téo esquece a chuteira na casa de Lívia, e Karen pega para Alex danificá-la. Alex 
rasga a chuteira e joga nas mãos de Romeu. Ao caminhar pelo Residencial Verona, Téo 
nota a chuteira destruída na mão de Romeu. No Monter Mercado, Glaucia cutuca Vera 

com a atitude mentirosa de Romeu no CEC. Desesperado, Bassânio entra no Monter Mercado contando para Pórcia sobre 
o sumiço do seu carrinho. A gangue Pedalzera acusa Ellen, Ian e Nath por furto da bandeira. Na praça central, Mariana e 
Vera se esbarram e iniciam mais uma discussão. Vera pede para a família Campos ficar longe de Romeu. Mariana rebate 
Vera, relembrando que Romeu usou um nome falso para conviver no CEC. 

Assumiu! MC Daniel confirma namoro 
com Mel Maia ao defender atriz de 
exposição em música. Entenda a 
polêmica!

Assumidos! Grazi Massafera e Marlon 
Teixeira aparecem grudadinhos em primeira 
foto oficial do casal

MC Daniel saiu em defesa de Mel 
Maia após atriz virar tema de uma 
música explícita. Ao falar sobre a 
música, o funkeiro confirmou o na-
moro com a artista.

 MC Daniel entrega namoro com 
Mel Maia em meio à polêmica© Re-
produção, Instagram

Após semanas de especulações, 
MC Daniel finalmente assumiu que 
ele e Mel Maia continuam namoran-
do. A informação, porém, não foi 
divulgada pelo próprio casal, mas 
sim em meio a uma confusão envol-
vendo o nome da atriz.

Isso porque Mel Maia virou tema 
de uma música cantada por MC Bim-
bão e Renatin. A letra, sexualizando 
a atriz, teria deixado MC Daniel 
furioso. Nesta segunda-feira (10), 
MC Bimbão publicou nos Stories, 
do Instagram, prints de mensagens 
enviadas por MC Daniel tirando sa-
tisfações sobre a canção.

Nas mensagens enviadas por MC 
Daniel, o funkeiro desaprova a músi-
ca envolvendo a atriz. Segundo ele, 
Bimbão ficaria com fama de “talari-
co”, já que ela namora.

“A música não tem sentido, ir-
mão. Acha que os MC’s vão te ver 

Grazi Massafera e Marlon Teixei-
ra passaram os últimos dias juntos 
em um hotel ecológico na Bahia. 
Saiba mais!

 Assumidos! Grazi Massafera e 
Marlon Teixeira aparecem gruda-
dinhos em primeira foto oficial do 
casal© Reprodução, Instagram

Marlon Teixeira publicou, na 
tarde desta segunda-feira (10), a 
primeira foto ao lado de Grazi Mas-
safera. O registro foi feito durante 
a viagem para um hotel ecológico 
na Bahia, destino escolhido para 
estender as comemorações do ani-
versário de 41 anos da atriz, cele-
brados no último dia 28.

Na foto publicada por Marlon, 
ele e Grazi aparecem lado a lado, 
enquanto ela coloca o rosto bem 
pertinho do amado. No registros, 
os dois estão cercados por outros 
amigos do modelo. A postagem foi 

feita para celebrar um bar, que foi 
ponto de encontro entre o famoso 
e o grupo.

“Quanta história tem um bar 
pra contar? Quem não tem uma 
boa história em um bar pra con-
tar? Quem diria que um barzinho 
no meio do nada fosse fazer tanta 
história... Kiwi Bar. A vida é muito 
melhor com os amigos. Tem que 
saber viver. Viva a vida na praia”, es-
creveu Marlon, que viveu romances 
com outras famosas, como Bruna 
Marquezine e Débora Nascimento.

Nos comentários da publica-
ção, a discreta aparição de Grazi 
foi celebrada. “Lindos”, escreveu 
um fã-clube da atriz. “Grazi passa 
bem”, brincou uma internauta. 
“Belo casal”, comentou outro per-
fil. Confira a imagem na galeria de 
fotos acima!

GRAZI MASSAFERA A E MAR-

LON TEIXEIRA MANTÊM RELAÇÃO 
DISCRETA

Essa é a primeira imagem ofi-
cial do casal, que já vem circulan-
do junto desde janeiro deste ano, 
mas segue poupando o público de 
detalhes sobre o romance. De acor-
do com o colunista Lucas Pasin, do 
UOL, Grazi e Marlon mantêm dis-
creta a relação por conta de situa-
ções que aconteceram no passado 
da atriz.

A publicação afirma que eles 
não têm nenhum acordo para se-
rem discretos ou esconder a rela-
ção, mas a ex-global quer evitar a 
cobrança do público por conta das 
muitas especulações que marcaram 
os términos com Cauã Reymond e 
Caio Castro.

Outro fator que contribuiu para 
a discrição do casal foi o fato de 
eles terem começado a relação de 
forma muito descompromissada, 
segundo o colunista.

Montes Claros, quarta-feira, 5.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Marcelino, Marê, Orlando e os religiosos comemoram a permanência do menino na 
Irmandade. Gilda se revolta, e Lucília a apoia. Albuquerque confronta Justino. Gaspar faz 
questão de indenizar Popó por sua bicicleta quebrada no acidente que vitimou Darlene. 
Gaspar é gentil com Darlene e Clara. Gilda decide investigar o passado de Frei Severo. 
Justino afirma que se inscreverá no curso de Tânia. Lucília deduz que foi enganada por 
Péricles. 

Rafa entende errado o que Kate fala e prepara um ensaio fotográfico para ela. Lumiar 
chega ao Refúgio e é acolhida por Fábio. Fábio tenta ajudar Lui a desculpar Lumiar. Clara 
procura Helena. Kate conversa com Rafa sobre Theo. Vitinho acusa Stuart sobre os roubos 
de objetos da mansão. Rafa discute com Clara. Sol consola Kate. Stuart inventa uma descul-
pa e todos ficam contra Vitinho. Rafa procura Theo. Dora tenta ajudar Lumiar. Theo leva 
Rafa ao bar de Orfeu. Sol é convidada para cantar em um programa de TV. Lumiar tenta 
conversar com Lui. Rafa liga embriagado para Kate, é manipulado por Theo.
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Aline cede às investidas de Caio, mas confessa que o amor que sente por ele é de 
amizade. Ademir alerta Kelvin para ter cuidado com Ramiro. Caio desabafa com Daniel 
sobre a paixão que sente por Aline. Lucinda se oferece para promover um encontro entre 
Angelina e Marino, a fim de ajudar nas investigações sobre o desaparecimento de Agatha.
Jurecê permite que Franco se encontre com Yandara. Angelina revela a Marino que Agatha 
não era uma mulher confiável, e que a mãe de Caio pode ter tido um cúmplice. 

Fausto encontra com Glaucia na portaria e expõe que Bernardo está fazendo um jantar 
na casa dele e que ela não foi convidada. A influenciadora Giovanna Chaves marca pre-
sença na inauguração da nova loja do Boulevard Verona. Alex, Nando e Karen encontram 
Lívia e Julieta na fila para tirar foto com Giovanna Chaves. Na casa de Téo, Patrick e o ami-
go conversam sobre as suspeitas de Rômulo (Romeu); Téo e Patrick resolvem procurar 
na internet mais informações de Leandro Monteiro. Glaucia chega com Dimitiri e Fred no 

apartamento de Bernardo para o encontro que não foram chamados. Rosalina afirma a Romeu que depois da reunião fa-
miliar ela deseja ir ao evento da nova loja; Romeu declara que será impossível, já que seria chato sair no meio do jantar. As 
crianças do Lado Vila e Lado Torre discutem no meio da fila e perdem a oportunidade de tirar foto com Giovanna Chaves. 
Patrick e Téo descobrem que Rômulo na verdade é Romeu Monteiro.

Carma? Neymar leva multa milionária 
por cometer graves crimes em mansão. 
Entenda!

Preta Gil desiste de silêncio sobre traição de 
ex-marido com stylist e manda indireta nas 
redes sociais: ‘Estrago emocional’

Neymar levou uma multa milio-
nária por crime ambiental. O joga-
dor desobedeceu um embargo das 
obras do lago artificial na mansão de 
Mangaratiba.

 Neymar é multado por crime 
ambiental© Getty Images

Neymar está vivendo dias inten-
sos. Além de toda polêmica em sua 
vida amorosa, o jogador também 
está passando por problemas re-
lacionados a sua mansão em Man-
garatiba, no Rio de Janeiro. Nesta 
terça-feira (04), o atleta foi multado 
em mais de R$ 16 milhões por causa 
da obra de construção de um lago 
artificial na propriedade.

Segundo a procuradora-geral do 
município, o jogador cometeu uma 
série de crimes ao realizar a obra na 
propriedade. Dentre eles estão: ins-

talação de atividades sem o devido 
instrumento de controle ambiental; 
movimentação de terra sem a devida 
autorização; supressão de vegetação 
sem autorização e descumprimento 
deliberado de embargo.

Neymar pode recorrer a decisão 
da Justiça

A construção do lago de Neymar 
foi descoberta pela Secretaria de 
Meio Ambiente através de uma de-
núncia anônima. Após a visita do 
órgão em sua mansão, Neymar des-
respeitou a ordem de interdição e 
mergulhou no lago durante uma ce-
lebração com a empresa que realiza 
a construção.

Inicialmente, Neymar seria mul-
tado em R$ 5 milhões, mas, com o 
desrespeito à interdição das obras, a 
multa aumentou. O jogador tem 20 

dias para recorrer. Após esse prazo, 
e caso seu recurso não seja acolhi-
do, Neymar passa a dever ao municí-
pio de Mangaratiba.

Neymar vive dias intensos na 
vida pessoal

Após ter uma série de traições 
expostas, Neymar tentou curtir o 
fim de semana ao lado de Bruna 
Biancardi e amigos. O jogador foi 
visto acompanhado da namorada 
no show da “Tardezinha”, de Thia-
guinho. Porém, um vídeo que corre 
nas redes sociais mostra o jogador 
alterado brigando com uma outra 
pessoa no evento.

O vídeo se une a série de polê-
micas envolvendo o jogador nas 
últimas semanas. Nas redes sociais, 
internautas se impressionaram com 
a maré de azar e sequência de erros 
do jogador.

Preta Gil não se aguentou e foi 
mais uma vez às redes sociais desa-
bafar sobre a traição do seu ex-ma-
rido com sua antiga stylist Ingrid 
Lima. Ela compartilhou um post 
falando sobre responsabilidade 
afetiva e estrago emocional, mos-
trando como está se sentindo após 
a polêmica.

 Preta Gil compartilha indireta 
sobre ‘estrago emocional’ e ‘res-
ponsabilidade afetiva’ para ex-mari-
do e antiga stylist© Instagram, @
pretagil

A cantora Preta Gil usou suas 

redes sociais para compartilhar um 
post de uma página de psicologia 
falando sobre estrago emocional 
e ausência de responsabilidade 
afetiva. A artista compartilhou a 
publicação nos Stories do seu Ins-
tagram, na última segunda-feira 
(03), possivelmente lançando uma 
indireta para o seu ex-marido Ro-
drigo Godoy e sua antiga personal 
stylist Ingrid Lima, que tiveram um 
caso, enquanto a filha de Gilberto 
Gil estava tratando um câncer no 
intestino.

Preta Gil compartilha post so-

bre responsabilidade afetiva após 
traição

No post, está escrito: “Chamar 
ela de doida agora é fácil. Difícil 
é assumir que você fez um estra-
go emocional em quem só queria 
responsabilidade afetiva”. E, para 
complementar, Preta ainda escre-
veu: “O algoritmo está me entre-
gando praticamente tudo o que 
sinto e penso!”.

Isso pode ser um grande indica-
tivo de como está sua relação com 
Godoy após a traição, que aconte-
ceu dentro da sua própria casa.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto
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Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
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Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto
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Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

como? Você falando da ‘mina’ que 
namora ‘sentando e transando’ 
(SIC). Mas se sentir no coração, vai 
pra cima”, escreveu Daniel.

MC Bimbão rebate MC Daniel 
após mensagem sobre Mel Maia

Nos Stories, Bimbão se explicou 
e disse que não sabia que Mel Maia 
namorava. Vale lembrar que a atriz 
e MC Daniel anunciaram o término 
do relacionamento em junho deste 
ano, seis meses após o início.

“Eu postei o flyer e, do nada, 
esse flyer chegou ao MC Daniel. E 
ele mandou um monte de directs 
para o parceiro [Renatinho, que 
canta na música também] falando 
umas ‘paradas’ para ele. O que eu 
falo mesmo não tem nada a ver com 
a Mel Maia. Até então, quando eu 
recebi a proposta para entrar no 
feat, na música ‘Mel Maia’, para 
mim, Mel Maia estava solteira, né? 
E foi aí que me animei ainda mais 
para lançar a música: ‘A menina está 
solteira, não vai dar em nada’”, dis-
se Bimbão.

Aline recusa a bebida de Irene. Jussara nota um pó branco na taça que era destinada a 
Aline. Jurecê avisa a Aline que ela está em perigo, e afirma que o mistério que tem em suas 
terras é da riqueza. Ramiro conta a Antônio que sua noiva trabalhará como cozinheira na 
pousada. Luigi e Irene buscam Petra na clínica. Flor aceita ir para casa de Ademir com 
Rosa como funcionária, deixando claro que não se envolverá com ele. Munda decide não 
se casar mais com Ramiro. 

Mariana pergunta para Vitor como ele consegue trabalhar com os rivais depois de 
tudo o que fizeram a ela e acrescenta que em breve ele vai ser descartado. Julieta e Romeu 
recebem cartas citando que o segredo deles não vai durar por muito tempo. Telma per-
gunta sobre a mãe do Alex para Karen. A filha comenta que Alex não gosta de falar sobre 
o assunto, mas que ela sofreu um acidente e nunca encontraram o corpo, encerrando as 
buscas por acreditarem que ela morreu. Com dor nas costas, Fausto faz drama para Pórcia 

cuidar dele. Vera contrata um novo preparador físico para os treinos de Romeu. Leandro entra na Monter e Vitor arruma 
sua postura. Leandro pergunta o que Vitor quer na empresa dele.

Romário tem mudança em quadro em 
novo boletim médico. Saiba o estado de 
saúde do ex-jogador

Preta Gil é hospitalizada após crise de 
ansiedade severa. Saiba estado de saúde 
da cantora

Romário está internado há uma 
semana. Em novo boletim médico, 
o jogador apresentou uma mudan-
ça em seu quadro de saúde. Confira:

 Internado, Romário já tem pre-
visão de alta© Reprodução, Insta-
gram

Romário está internado desde 
sexta-feira (14) em um hospital na 
Zona Oeste do Rio de Janeiro. O 
ex-jogador foi encaminhado ao lo-
cal após sentir fortes dores em casa. 
Tratando um quadro de infecção 

intestinal, o senador teve seu qua-
dro de saúde atualizado nesta sexta 
(21).

Segundo o que foi divulgado 
pelo hospital, Romário está melho-
rando e já tem, até, previsão de alta. 
O jogador está fazendo tratamento 
com remédio na veia.

“O senador Romário de Souza 
Faria encontra-se internado no Hos-
pital Barra D´Or, desde a noite de 
13 de julho de 2023, com quadro de 

Preta Gil usou as redes sociais 
para atualizar seu estado de saúde. 
A cantora precisou ser hospitalizada 
após uma crise de ansiedade severa.

 Preta Gil é hospitalizada após pas-
sar mal© Reprodução, Instagram

Os últimos seis meses têm sido 
desafiadores paraPreta Gil. Em meio 
ao tratamento de um câncer no in-
testino, a cantora teve que lidar com 
a separação de Rodrigo Godoy após 
ser traída. Com o acúmulo de tantas 
emoções, Preta Gil precisou ser hos-
pitalizada, na quinta-feia (20), após se 
sentir mal.

Nesta sexta (21), a artista usou as 
redes sociais para explicar o motivo 
da ida ao hospital. Segundo a canto-
ra, ela sofreu com uma crise de ansie-
dade severa. “Aos meus amores, sim 

ontem tive um mal estar e por pre-
caução fui ao hospital. Era uma crise 
de ansiedade severa. Só quem já teve 
sabe do que estou falando. É muito 
desagradável, não precisei ficar na clí-
nica”, começou ela no Story.

“Fui medicada pelo meu psiquia-
tra e tive alta. Inclusive, já estou no 
Maranhão para comemorar o aniver-
sário de minha irmã Marina. Estou 
aqui vivendo, que é o melhor remé-
dio. Um dia de cada vez!”, finaliza a 
cantora.

Preta Gil usa as redes sociais como 
ambiente de desabafo

Mantendo uma relação bastante 
sincera com os fãs e seguidores, Preta 
Gil utiliza sua rede social como uma 
maneira de externalizar o que a vem 
sufocando. Por isso, ao longo dos 
meses, foram inúmeros os desabafos 

feitos pela cantora em seu Instagram.

Textos sobre a doença, a traição 
e os sentimentos são constantes 
para os seguidores de Preta Gil. Em 
um mais recente, a artista desabafou 
sobre seu estado mental após todo 
ocorrido com o ex-marido. Rodrigo 
Godoy teria traído a cantora dentro 
da própria casa, com uma profissio-
nal de confiança de Preta Gil.

“Queria começar esse texto dizen-
do que estou doente e não me refiro 
ao câncer. Estou doente emocional-
mente. Nesses últimos três meses 
tentei de todas as maneiras me man-
ter sã dentro do possível, onde minha 
vida que já estava muito difícil, ficou 
bem pior. Eu me cuido, tenho psi-
quiatra, psicanalista, terapeuta, rede 
de apoio e mesmo assim, a dor e a 
decepção são tão, mas tão fortes, que 
eu adoeci”, explicou.

Montes Claros, terça-feira, 11.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Felipe planeja cumprir seu acordo com Gilda durante o passeio romântico com Lucília. 
Cândida comemora a decisão de Gaspar de suceder Anselmo na prefeitura. Todos se pre-
param para a inauguração do cinema da cidade. Ivan se oferece para fotografar o evento 
com Turíbio. Camilo, Violeta, Lili e Bem-Te-Vi chegam para a inauguração. Lili despreza 
Ivan. Ione sonha acordada com Bem-Te-Vi. Orlando se sensibiliza ao conversar com Lucí-
lia. Érico e Marê comemoram o sucesso de seus eventos.

Stuart é preso ao sair da mansão, e Wilma finge ser sua refém. Ricardo marca de se en-
contrar com Vanessa. Simas reclama de ter sido chamado como testemunha. Ricardo filma 
sua conversa com Vanessa. Theo invade a casa de Lumiar. Sol é convidada para cantar em 
um show importante, e Kate fica animada. Jenifer pede a Rafa para fotografar sua mãe. Sol e 
Clara se aproximam. Jenifer evita Eduardo na frente de Hugo. Rafa pede para Kate ajudá-lo 
a revelar as fotos de Sol em sua casa. Ben e Sol encontram Theo na casa de Lumiar. Kate e 
Rafa reatam o namoro. 
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Caio diz a Graça que sente que tem uma obrigação com Daniel. Irene pede a Luigi 
para não desistir de Petra. Andrade diz a Lucinda que não gosta da maneira como Marino 
olha para ela. Lucinda desabafa com Anely sobre Andrade. Irene coloca sal no bule de 
café para prejudicar Angelina. Rodrigo explica a Aline que ela pode não receber a indeni-
zação. Jonatas termina seu namoro com Nina. Gentil recebe uma carta misteriosa. Luigi 
pergunta a Kelvin se ele está dando remédio para Petra. Jonatas pede uma chance a Aline.

Ellen e Ian se divertem com brincadeiras de imaginação, fato que incomoda Nath. 
O carrinho de pipoca de Bassânio é roubado enquanto ele dorme. Vera pergunta para 
Romeu se a garota que ele gosta é a Julieta. A bandeira com o brasão do Pedalzera desa-
parece. Téo esquece a chuteira na casa de Lívia, e Karen pega para Alex danificá-la. Alex 
rasga a chuteira e joga nas mãos de Romeu. Ao caminhar pelo Residencial Verona, Téo 
nota a chuteira destruída na mão de Romeu. No Monter Mercado, Glaucia cutuca Vera 

com a atitude mentirosa de Romeu no CEC. Desesperado, Bassânio entra no Monter Mercado contando para Pórcia sobre 
o sumiço do seu carrinho. A gangue Pedalzera acusa Ellen, Ian e Nath por furto da bandeira. Na praça central, Mariana e 
Vera se esbarram e iniciam mais uma discussão. Vera pede para a família Campos ficar longe de Romeu. Mariana rebate 
Vera, relembrando que Romeu usou um nome falso para conviver no CEC. 

Assumiu! MC Daniel confirma namoro 
com Mel Maia ao defender atriz de 
exposição em música. Entenda a 
polêmica!

Assumidos! Grazi Massafera e Marlon 
Teixeira aparecem grudadinhos em primeira 
foto oficial do casal

MC Daniel saiu em defesa de Mel 
Maia após atriz virar tema de uma 
música explícita. Ao falar sobre a 
música, o funkeiro confirmou o na-
moro com a artista.

 MC Daniel entrega namoro com 
Mel Maia em meio à polêmica© Re-
produção, Instagram

Após semanas de especulações, 
MC Daniel finalmente assumiu que 
ele e Mel Maia continuam namoran-
do. A informação, porém, não foi 
divulgada pelo próprio casal, mas 
sim em meio a uma confusão envol-
vendo o nome da atriz.

Isso porque Mel Maia virou tema 
de uma música cantada por MC Bim-
bão e Renatin. A letra, sexualizando 
a atriz, teria deixado MC Daniel 
furioso. Nesta segunda-feira (10), 
MC Bimbão publicou nos Stories, 
do Instagram, prints de mensagens 
enviadas por MC Daniel tirando sa-
tisfações sobre a canção.

Nas mensagens enviadas por MC 
Daniel, o funkeiro desaprova a músi-
ca envolvendo a atriz. Segundo ele, 
Bimbão ficaria com fama de “talari-
co”, já que ela namora.

“A música não tem sentido, ir-
mão. Acha que os MC’s vão te ver 

Grazi Massafera e Marlon Teixei-
ra passaram os últimos dias juntos 
em um hotel ecológico na Bahia. 
Saiba mais!

 Assumidos! Grazi Massafera e 
Marlon Teixeira aparecem gruda-
dinhos em primeira foto oficial do 
casal© Reprodução, Instagram

Marlon Teixeira publicou, na 
tarde desta segunda-feira (10), a 
primeira foto ao lado de Grazi Mas-
safera. O registro foi feito durante 
a viagem para um hotel ecológico 
na Bahia, destino escolhido para 
estender as comemorações do ani-
versário de 41 anos da atriz, cele-
brados no último dia 28.

Na foto publicada por Marlon, 
ele e Grazi aparecem lado a lado, 
enquanto ela coloca o rosto bem 
pertinho do amado. No registros, 
os dois estão cercados por outros 
amigos do modelo. A postagem foi 

feita para celebrar um bar, que foi 
ponto de encontro entre o famoso 
e o grupo.

“Quanta história tem um bar 
pra contar? Quem não tem uma 
boa história em um bar pra con-
tar? Quem diria que um barzinho 
no meio do nada fosse fazer tanta 
história... Kiwi Bar. A vida é muito 
melhor com os amigos. Tem que 
saber viver. Viva a vida na praia”, es-
creveu Marlon, que viveu romances 
com outras famosas, como Bruna 
Marquezine e Débora Nascimento.

Nos comentários da publica-
ção, a discreta aparição de Grazi 
foi celebrada. “Lindos”, escreveu 
um fã-clube da atriz. “Grazi passa 
bem”, brincou uma internauta. 
“Belo casal”, comentou outro per-
fil. Confira a imagem na galeria de 
fotos acima!

GRAZI MASSAFERA A E MAR-

LON TEIXEIRA MANTÊM RELAÇÃO 
DISCRETA

Essa é a primeira imagem ofi-
cial do casal, que já vem circulan-
do junto desde janeiro deste ano, 
mas segue poupando o público de 
detalhes sobre o romance. De acor-
do com o colunista Lucas Pasin, do 
UOL, Grazi e Marlon mantêm dis-
creta a relação por conta de situa-
ções que aconteceram no passado 
da atriz.

A publicação afirma que eles 
não têm nenhum acordo para se-
rem discretos ou esconder a rela-
ção, mas a ex-global quer evitar a 
cobrança do público por conta das 
muitas especulações que marcaram 
os términos com Cauã Reymond e 
Caio Castro.

Outro fator que contribuiu para 
a discrição do casal foi o fato de 
eles terem começado a relação de 
forma muito descompromissada, 
segundo o colunista.

Montes Claros, quarta-feira, 5.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Marcelino, Marê, Orlando e os religiosos comemoram a permanência do menino na 
Irmandade. Gilda se revolta, e Lucília a apoia. Albuquerque confronta Justino. Gaspar faz 
questão de indenizar Popó por sua bicicleta quebrada no acidente que vitimou Darlene. 
Gaspar é gentil com Darlene e Clara. Gilda decide investigar o passado de Frei Severo. 
Justino afirma que se inscreverá no curso de Tânia. Lucília deduz que foi enganada por 
Péricles. 

Rafa entende errado o que Kate fala e prepara um ensaio fotográfico para ela. Lumiar 
chega ao Refúgio e é acolhida por Fábio. Fábio tenta ajudar Lui a desculpar Lumiar. Clara 
procura Helena. Kate conversa com Rafa sobre Theo. Vitinho acusa Stuart sobre os roubos 
de objetos da mansão. Rafa discute com Clara. Sol consola Kate. Stuart inventa uma descul-
pa e todos ficam contra Vitinho. Rafa procura Theo. Dora tenta ajudar Lumiar. Theo leva 
Rafa ao bar de Orfeu. Sol é convidada para cantar em um programa de TV. Lumiar tenta 
conversar com Lui. Rafa liga embriagado para Kate, é manipulado por Theo.
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Aline cede às investidas de Caio, mas confessa que o amor que sente por ele é de 
amizade. Ademir alerta Kelvin para ter cuidado com Ramiro. Caio desabafa com Daniel 
sobre a paixão que sente por Aline. Lucinda se oferece para promover um encontro entre 
Angelina e Marino, a fim de ajudar nas investigações sobre o desaparecimento de Agatha.
Jurecê permite que Franco se encontre com Yandara. Angelina revela a Marino que Agatha 
não era uma mulher confiável, e que a mãe de Caio pode ter tido um cúmplice. 

Fausto encontra com Glaucia na portaria e expõe que Bernardo está fazendo um jantar 
na casa dele e que ela não foi convidada. A influenciadora Giovanna Chaves marca pre-
sença na inauguração da nova loja do Boulevard Verona. Alex, Nando e Karen encontram 
Lívia e Julieta na fila para tirar foto com Giovanna Chaves. Na casa de Téo, Patrick e o ami-
go conversam sobre as suspeitas de Rômulo (Romeu); Téo e Patrick resolvem procurar 
na internet mais informações de Leandro Monteiro. Glaucia chega com Dimitiri e Fred no 

apartamento de Bernardo para o encontro que não foram chamados. Rosalina afirma a Romeu que depois da reunião fa-
miliar ela deseja ir ao evento da nova loja; Romeu declara que será impossível, já que seria chato sair no meio do jantar. As 
crianças do Lado Vila e Lado Torre discutem no meio da fila e perdem a oportunidade de tirar foto com Giovanna Chaves. 
Patrick e Téo descobrem que Rômulo na verdade é Romeu Monteiro.

Carma? Neymar leva multa milionária 
por cometer graves crimes em mansão. 
Entenda!

Preta Gil desiste de silêncio sobre traição de 
ex-marido com stylist e manda indireta nas 
redes sociais: ‘Estrago emocional’

Neymar levou uma multa milio-
nária por crime ambiental. O joga-
dor desobedeceu um embargo das 
obras do lago artificial na mansão de 
Mangaratiba.

 Neymar é multado por crime 
ambiental© Getty Images

Neymar está vivendo dias inten-
sos. Além de toda polêmica em sua 
vida amorosa, o jogador também 
está passando por problemas re-
lacionados a sua mansão em Man-
garatiba, no Rio de Janeiro. Nesta 
terça-feira (04), o atleta foi multado 
em mais de R$ 16 milhões por causa 
da obra de construção de um lago 
artificial na propriedade.

Segundo a procuradora-geral do 
município, o jogador cometeu uma 
série de crimes ao realizar a obra na 
propriedade. Dentre eles estão: ins-

talação de atividades sem o devido 
instrumento de controle ambiental; 
movimentação de terra sem a devida 
autorização; supressão de vegetação 
sem autorização e descumprimento 
deliberado de embargo.

Neymar pode recorrer a decisão 
da Justiça

A construção do lago de Neymar 
foi descoberta pela Secretaria de 
Meio Ambiente através de uma de-
núncia anônima. Após a visita do 
órgão em sua mansão, Neymar des-
respeitou a ordem de interdição e 
mergulhou no lago durante uma ce-
lebração com a empresa que realiza 
a construção.

Inicialmente, Neymar seria mul-
tado em R$ 5 milhões, mas, com o 
desrespeito à interdição das obras, a 
multa aumentou. O jogador tem 20 

dias para recorrer. Após esse prazo, 
e caso seu recurso não seja acolhi-
do, Neymar passa a dever ao municí-
pio de Mangaratiba.

Neymar vive dias intensos na 
vida pessoal

Após ter uma série de traições 
expostas, Neymar tentou curtir o 
fim de semana ao lado de Bruna 
Biancardi e amigos. O jogador foi 
visto acompanhado da namorada 
no show da “Tardezinha”, de Thia-
guinho. Porém, um vídeo que corre 
nas redes sociais mostra o jogador 
alterado brigando com uma outra 
pessoa no evento.

O vídeo se une a série de polê-
micas envolvendo o jogador nas 
últimas semanas. Nas redes sociais, 
internautas se impressionaram com 
a maré de azar e sequência de erros 
do jogador.

Preta Gil não se aguentou e foi 
mais uma vez às redes sociais desa-
bafar sobre a traição do seu ex-ma-
rido com sua antiga stylist Ingrid 
Lima. Ela compartilhou um post 
falando sobre responsabilidade 
afetiva e estrago emocional, mos-
trando como está se sentindo após 
a polêmica.

 Preta Gil compartilha indireta 
sobre ‘estrago emocional’ e ‘res-
ponsabilidade afetiva’ para ex-mari-
do e antiga stylist© Instagram, @
pretagil

A cantora Preta Gil usou suas 

redes sociais para compartilhar um 
post de uma página de psicologia 
falando sobre estrago emocional 
e ausência de responsabilidade 
afetiva. A artista compartilhou a 
publicação nos Stories do seu Ins-
tagram, na última segunda-feira 
(03), possivelmente lançando uma 
indireta para o seu ex-marido Ro-
drigo Godoy e sua antiga personal 
stylist Ingrid Lima, que tiveram um 
caso, enquanto a filha de Gilberto 
Gil estava tratando um câncer no 
intestino.

Preta Gil compartilha post so-

bre responsabilidade afetiva após 
traição

No post, está escrito: “Chamar 
ela de doida agora é fácil. Difícil 
é assumir que você fez um estra-
go emocional em quem só queria 
responsabilidade afetiva”. E, para 
complementar, Preta ainda escre-
veu: “O algoritmo está me entre-
gando praticamente tudo o que 
sinto e penso!”.

Isso pode ser um grande indica-
tivo de como está sua relação com 
Godoy após a traição, que aconte-
ceu dentro da sua própria casa.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Indiana Jones e o
 Marcador do Destino

Elemental

Ruby: Kraken Adolescente

The Flash

Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso

A Pequena Sereia

Transformers: 
O Despertar das Feras

Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 
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Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 

RESUMO DE Novelas

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução

www.coquetel.com.br © Revistas COQUETEL

BANCO 16

GA
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VOCALERRO

NODOASTD
ATROCDEO

ECPETRARCA

SORORSIR
VASCOAG

CANTAGALO
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(?)",

jornal
inglês

Está
(aférese) 

Ministro 
da Ciência, 
Tecnologia 
e Inovações

Instintiva
reação
humana
ao rato

Com a ca-
pacidade
esgotada
(o teatro)

O sangue
rico em
oxigênio
(Med.)

Carne
bovina

usada em
refogados

Anísio
Teixeira,
educador
brasileiro

Poeta
italiano

inspirado
por Laura

Deus, em
latim

Medonho;
tenebroso

(fig.)

Erasmo
Carlos,
cantor

brasileiro

Título de
nobres

britânicos

Melhor
condutor
elétrico

(símbolo)
Cidade
natal de
Euclides
da Cunha

Comilonas 
O sistema que simu-
la várias operações

simultâneas

Molusco
que muda

de cor

Carvão,
em inglês

Vinho fei-
to de uvas

pretas

O solo,
na ária

Manchas

Forma de tratamento
de freiras

Time carioca (fut.)

Braço, em
inglês

Punição que pode ser aplicada
a funcionário público 

Cássia (?): gravou
"Palavras ao Vento"

País
insular

Bebida fer-
mentada 

(?) cheiro:
inodoro
Azedos;
ácidos

Peça que
veda

garrafas
Formoso

Máquina
de tecer
Saliência
do zebu

Engano
(?) de: a
respeito

de
"Tudo", na
linguagem 
da internet
De + as

Correio,
em inglês
Filme de
Kurosawa

3/arm — deo — las — ran — sir. 4/coal — post. 8/petrarca. 9/cantagalo.

Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto
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Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

como? Você falando da ‘mina’ que 
namora ‘sentando e transando’ 
(SIC). Mas se sentir no coração, vai 
pra cima”, escreveu Daniel.

MC Bimbão rebate MC Daniel 
após mensagem sobre Mel Maia

Nos Stories, Bimbão se explicou 
e disse que não sabia que Mel Maia 
namorava. Vale lembrar que a atriz 
e MC Daniel anunciaram o término 
do relacionamento em junho deste 
ano, seis meses após o início.

“Eu postei o flyer e, do nada, 
esse flyer chegou ao MC Daniel. E 
ele mandou um monte de directs 
para o parceiro [Renatinho, que 
canta na música também] falando 
umas ‘paradas’ para ele. O que eu 
falo mesmo não tem nada a ver com 
a Mel Maia. Até então, quando eu 
recebi a proposta para entrar no 
feat, na música ‘Mel Maia’, para 
mim, Mel Maia estava solteira, né? 
E foi aí que me animei ainda mais 
para lançar a música: ‘A menina está 
solteira, não vai dar em nada’”, dis-
se Bimbão.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

infecção intestinal. Apresenta me-
lhora importante do quadro geral. 
Permanece com antibioticoterapia 
intravenosa, em companhia de seus 
familiares. Previsão de alta nos pró-
ximos dias”, diz o boletim.

Romário tranquiliza fãs após in-
ternação

No sábado logo após a interna-
ção, Romário usou as redes sociais 
para tranquilizar os seguidores 
sobre sua internação. O senador 
pretende voltar à rotina em breve. 
Em 2021, Romário passou por uma 
cirurgia de emergência para retirar 
a vesícula. Anteriormente, o jogador 
já havia passado por uma cirurgia 
de hérnia de disco e uma bariátrica.

“Fala, galera! Essa semana fui in-
ternado para tratar de uma infecção 
gastrointestinal. Passei mal em casa 
e estou em tratamento no hospital. 
Graças a Papai do Céu, o tratamento 
tem dado resultado é já, já estarei 
100% de novo. Agradeço a todos 
pela preocupação e boas energias 
enviadas. Deus no comando!”, pu-
blicou no Twitter.

Graciele Lacerda está sendo acusa-
da por Amabylle Eiroa, noiva de Igor 
Camargo, de criar um perfil fake nas 
redes sociais para difamar a família de 
Zezé Di Camargo, incluindo as entea-
das, Wanessa Camargo, Camila Camar-
go e a ex-mulher do cantor, Zilu Godói. 

Em meio às polêmicas, internautas 

notaram que a influenciadora curtiu 
um comentário que critica Zilu e que 
aconselha que nenhuma madrasta se 
meta em assuntos da família.

“Engraçado que com a outra lá os 
filhos cagam e andam. Já trocou de 
homens várias vezes. Comeu pint* 
branco, preto, amarelo e vermelho. 

Agora na vida do pai fazem um inferno. 
MADRASTAS tentem ao máximo não se 
envolver em assunto de pai vs. mãe. A 
conta sempre chega para as madrastas 
e nos repito, nós, sempre vamos sair 
como erradas”, dizia o comentário em 
questão.

A empresária Lilian Gonçal-
ves teve um prejuízo de R$ 3 
milhões após roubo das joias 
que pertenceram a Hebe 
Camargo. Saiba mais detalhes.

Joias milionárias do acervo de 
Hebe Camargo compradas por Li-
lian Gonçalves foram roubadas da 
casa da empresária em um bairro de 
luxo de São Paulo. O crime teve par-
ticipação da diarista da residência, 
que confessou o crime à Polícia Cívil. 
Estima-se que as peças rouba-
das ultrapassem R$ 3 milhões 

Segundo informações divulgadas 
no programa “Brasil Urgente”, sete 
itens da coleção foram levados, entre 
eles, uma gargantilha, um broche, aneis 
e brincos de ouro. As peças são banha-

das a ouro ou com pedras preciosas. 

Lilian notou o sumiço das joias na 
última sexta-feira (03) e acionou a Po-
lícia Civil. A empregada doméstica, que 
trabalhava no local há apenas 10 se-
manas, confessou o crime e foi detida. 
Ela foi indiciada por furto qualificado e 
liberada depois de prestar depoimen-
to, já que não houve flagrante.

Segundo o colunista Matheus Baldi, 
a funcionária alegou que furtou as joias 
por dificuldade financeira. No entan-
to, posteriormente, ela confessou que 
tinha ligação com uma quadrilha es-
pecializada. Especula-se que os furtos 
tenham ocorrido em dias alternados 
para que a proprietária não notasse. 

Até o momento, quatro das 
sete peças já foram recuperadas. 

Dois brincos, um broche e uma gargan-
tilha estavam sob posse de um comer-
ciante de joias usadas em São Paulo. A 
ex-funcionária recebeu R$ 25 mil pelos 
itens. Agora, a Polícia Civil segue as 
buscas para encontrar o restante.

LILIAN GONÇALVES DE-
TONA LADRA DAS JOIAS: 
‘DESQUALIFICADA 

Lilian e Hebe eram ami-
gas pessoais e a filha de Nelson 
Gonçalves nunca escondeu o encanto 
pelas joias da apresentadora, cuja mor-
te completou 11 anos. A empresária 
chegou a desembolsar R$ 500 mil por 
um item cobiçado do acervo da rainha 
da TV: a “joia cometa”, desenhada pela 
Chanel e vista no pescoço de pouquís-
simas pessoas.



Montes Claros, quinta-feira, 9.11.2023
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    CAMPEONATO MINEIRO

    FUTEBOL SOCIETY

Produção industrial mineira registra 4% 
de janeiro a setembro 

North Esporte Clube decide em casa vaga 
para a 1ª divisão do sub-15 e sub-17

Time da Santa Casa conquista 
1º campeonato relâmpago da 
saúde

Presidente do Atlético 
explica como será a 
montagem do elenco 
para 2024

A produção industrial de Minas 
Gerais registrou 4% nos primeiros 
nove meses do ano, desempe-
nho superior à média nacional, 
que fechou o período com recuo 
de 0,2%. No comparativo entre 
setembro e agosto, no entanto, 
Estado e país registraram estabili-
dade na produção, com o primeiro 
marcando 0,0% e o segundo com 
crescimento de 0,1%. Os dados 
constam no Boletim Econômico 
do Banco de Desenvolvimento de 
Minas Gerais (BDMG) divulgado 

nessa quarta-feira (8) a partir de 
resultados publicados pelo IBGE.

O desempenho da indústria 
de transformação no estado foi o 
que mais contribuiu para o resul-
tado de Minas nos primeiros três 
trimestres do ano, já que dez das 
13 atividades apresentaram cresci-
mento. Os destaques são os seto-
res de borracha e material plástico, 
com avanço de 18,1%, o de máqui-
na equipamentos, com 11,3%, e o 
de petróleo e biocombustível, com 
9,5%.

“Na margem, a indústria minei-
ra ficou estável durante a passagem 
de agosto para setembro devido a 
uma desaceleração da indústria 
extrativa e a uma recuperação da 
indústria de transformação”, anali-
sa o economista-chefe do BDMG, 
Izak Carlos da Silva. “Apesar dessa 
estabilidade relativa, observamos 
um desempenho em Minas su-
perior no ano, determinado, pri-
meiro, pela demanda crescente 
de minério de ferro e, segundo, 
pelo avanço da cadeia automotiva 

de um modo geral”, completa. Em 
2023, a produção de veículos em 
Minas cresceu 7,8%, enquanto no 
Brasil houve queda de 5,8%.

O economista do BDMG acredi-
ta que o fechamento do ano será 
positivo para o setor industrial. 
“O segmento de transformação, 
nas linhas de duráveis e semidurá-
veis, se manterá em alta, motivado 
pelo crédito em queda e pelo pa-
gamento do 13º, dois fatores que 
aumentam o poder de compra das 
famílias”. (Ascom BDMG )

No próximo sábado (11), a em-
polgante trajetória das equipes Sub-
15 e Sub-17 do North Esporte Clu-
be chega a um momento decisivo. 
Ambas as equipes jogarão na Arena 
Credinor, em Montes Claros, em 
confrontos cruciais contra a equipe 
do Siderúrgica, que definirão uma 
vaga para a disputa do Campeonato 
Mineiro da 1ª Divisão em 2024. A 
partida do Sub-15 terá início às 14h, 
seguida pelo Sub-17 às 16h.

O Campeonato Mineiro da 2ª 
Divisão, que teve início em 6 de 
maio, contou com a participação 
de 18 equipes, divididas em dois 
grupos de 9, com jogos em turno 
único. As promissoras equipes do 
North, conhecidas como “Crias do 
North”, competiram no Grupo A, 
ao lado de respeitáveis adversários 
como Uberlândia, Dínamo, Ipatin-
ga, Manchester, Siderúrgica, Juven-

tus, Mamoré e Pirapora. As quatro 
equipes com melhor desempenho 
em cada grupo avançaram para o 
Octogonal Final.

No Octogonal Final, o sistema 
de pontuação foi agregado, soman-
do os pontos conquistados pelas 
duas categorias, Sub-15 e Sub-17. 
Os três primeiros colocados no Oc-
togonal Final garantirão o acesso à 
1ª Divisão do Campeonato Mineiro 
em 2024. Graças ao seu impressio-
nante desempenho até agora, as 
equipes do North têm a oportuni-
dade de conquistar a tão desejada 
promoção à elite do futebol minei-
ro.

Falando sobre a importância 
do investimento nas categorias de 
base, o presidente do North Espor-
te Clube, Victor Oliveira, acredita 
que o futuro do futebol começa 
com nossos ‘Crias do North’. “In-

vestir na formação de jovens talen-
tos é uma prioridade para o North, 
e esses jogos representam uma 
chance emocionante para nossos 
jovens atletas demonstrarem seu 
potencial”, comentou o dirigente.

O coordenador das Categorias 
de Base, Marlon Araújo, também 
destacou a motivação dos atletas 
que têm treinado incansavelmente 
e estão prontos para enfrentar este 
desafio. “A equipe técnica, junta-
mente com os atletas, está focada 
em buscar essa conquista histórica 
para o clube”, ressaltou Araújo.

A diretoria do North Esporte 
Clube convida a todos os torcedo-
res a comparecerem à Arena Credi-
nor no próximo sábado e apoiarem 
os atletas em sua busca por um 
lugar na elite do futebol mineiro. A 
entrada será 1kg de alimento não-
-perecível.

Com um espírito de união e 
determinação, o time da Santa 
Casa Montes Claros consagrou-se 
campeão da primeira edição do 
Campeonato Relâmpago da Saúde 
de Futebol Society. Os colaborado-
res que participaram do torneio 
estiveram nesta semana na prove-
doria do hospital para realizaram 
a entrega simbólica do troféu de 
1º lugar.

A competição, que foi realizada 
no final de outubro, contou com 
a participação de vários times da 
área da saúde, entre eles o Hos-
pital Dilson Godinho, Hospital 
Universitário (HU), Hospital das 
Clínicas Mário Ribeiro (HCMR), 
Hospital Aroldo Tourinho (HAT), 
SAMU A, SAMU B e Corpo de Bom-
beiros Militar (CBM).

A disputa final pela primeira co-

locação ficou entre o Hospital Dil-
son Godinho e a Santa Casa, que 
saiu vitorioso com um placar de 2 
a 1. O superintendente Maurício 
Sérgio Sousa e Silva, que recebeu 
os atletas e colaboradores na insti-
tuição, parabenizou a conquista e 
elogiou a iniciativa.

“Ficamos muito contentes com 
o resultado. Mas o que considero 
mais importante é a ação de união 

Já sob o comando da SAF, o Atlé-
tico começa a planejar a temporada 
seguinte enquanto vive a reta final 
de 2023. O próximo ano será a pri-
meira montagem de elenco do Galo 
como clube-empresa, mas a expec-
tativa não é de grandes mudanças e 
chegada de nomes badalados.

Com objetivo de zerar a dívida 
do Galo, a SAF deve fazer uma ges-
tão mais modesta do futebol, man-
tendo a folha salarial anual na média 
de R$215 milhões. Presidente do 
Atlético, Sérgio Coelho disse em en-
trevista ao Flow Sport Clube, que o 
clube está a procura de boas oportu-

nidades no mercado para reforçar o 
elenco, mas precisa de cautela. 

“Temos que ter responsabilidade 
orçamentária, mas precisamos ter 
um time muito forte. Teremos que 
investir. Um investidor de uma SAF 
vai ganhar dinheiro se o time tiver na 
Série B? Imagina o Atlético disputan-
do o título, o que é capaz de fazer. 
Estádio cheio, camisas compradas… 
O investidor não vai ganhar dinheiro 
com o time caindo na tabela”, disse.

Ainda sobre a montagem do elen-
co para a próxima temporada, Sérgio 
Coelho disse confiar na força do atu-
al plantel. Segundo o presidente do 

Galo, o time é muito qualificado, 
apesar de alguns jogadores viverem 
um período em baixa. 

“Eu gostaria de reforçar? Sim. 
Dentro do possível nós vamos refor-
çar. Estamos com o radar ligado, para 
ver se melhora ainda mais o nosso 
elenco, que já é muito qualificado. 
Algumas peças podem não estarem 
bem, mas são bons jogadores. O jo-
gador que não está bem hoje, jogará 
bem amanhã. O próprio Hulk foi as-
sim. O Paulinho, no início, Lemos, o 
(Bruno) Fuchs, o Otávio. É normal 
em uma janela dessas que saiam e 
venham alguns”, contou. (OTempo)

Resultado mostrado no boletim econômico do BDMG 
demonstra que o Estado segue com saldo positivo no 
acumulado de 2023 frente à queda nacional

Izak da Silva acredita que o fechamento do ano será 
positivo para o setor industrial

entre os profissionais da saúde 
que trabalham todos os dias, 24 
horas, para prestarem um servi-
ço de excelência para toda nossa 
região. Deixo aqui meus parabéns 
para todos os participantes e, em 
especial, aos atletas da Santa Casa 
Montes Claros”, disse. (ANA PAU-
LA PAIXÃO – Colaboradora)
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MUITA GENTE querendo saber quem é a FOFOQUEIRA DESLUM-
BRADA que pegou no meu pé na festa de sábado e depois quis me colo-
car contra uma amiga. Nem sei o nome, pois só lembro que é gorda, feia 
e assanhada. Mas deixa pra lá, pois ficou provado que ela queria mesmo 
é APARECER, mas como não dou “colher de chá” para qualquer uma, 
deve ter ficado revoltada. 

DEPOIS DE SER cumprimentadíssima pelo êxito total da festa 
‘DE VOLTA AOS ANOS 80’, a arquiteta Isabella Rebello irá com o filhão 
Victor Hugo, curtirem Portugal e Espanha. Descanso merecido, pois or-
ganizar festas não é fácil. 

A LEI QUE OBRIGA a divulgar os vencimentos de funcionários 
públicos, vem mostrando como uma grande parcela navega em mar tran-
quilo. Não faltam super contracheques para os apaniguados, verdadeiros 
marajás, enquanto a maioria de sofredores se viram como podem com 
salários escorchantes. Inclusive os aposentados cujos salários são reajus-
tados. Uma injustiça.

OUTRO EMPRESÁRIO de muita visão é DUI MACEDO que sem-
pre comandou a noite montes-clarense com boates e é claro, o seu bar e 
restaurante MAPA DE MINAS, que é um dos mais tradicionais da cidade 
e anda sempre lotado. O importante além de um cardápio variadíssimo, 
DUI MACEDO, apresenta sempre shows locais do mais alto nível. Aplau-
sos... 

O PROFESSOR e gestor do MOC AMÉRICA VÔLEI, ANDREY SOU-
ZA, enviando convite para o coquetel em comemoração A 10º PARTICIPI-
ÇÃO CONSECUTIVA NA ELITE DO VOLEIBOL BRASILEIRO do nosso ti-
mão MONTES CLAROS AMÉRICA VÔLEI. Será amanhã em um dos locais 
de eventos da cidade. Merci e vivas o nosso vôlei e a garra do professor 
Andrey.  

UM GRANDE reaparecimento na festa ‘De volta aos anos 80’ foi da 
ex-deputada, ELBE BRANDÃO, que era super festejada e deveria voltar 
para a política, pois é bastante antenada e sabe correr atrás. 

E NÃO ESQUEÇAM que estou firme na CAMPANHA DO NATAL 
e espero que nos primeiros dias de dezembro, me ajudem a fazer a ale-
gria das criancinhas, enviando UM BRINQUEDO OU MAIS para minha 
residência. Conto com a participação de todos, inclusive ROUPAS SEMI 
NOVAS de crianças, pois sei que existem muitos que já não servem os 
seus herdeiros. 

ASSALTO 

PROPRIETÁRIOS de bares e restaurantes de Moc estão preocupados, pois 
um restaurante localizado no Bairro São Luiz foi, mais uma vez, motivo de um 
verdadeiro arrastão roubando celulares, carteiras e joias dos fregueses. Ainda 
bem que nossa eficiente Polícia conseguiu prender os bandidos. Mas como 
isso, muitos empresários já começaram a colocarem SEGURANÇAS em seus 
estabelecimentos, pois a VIOLÊNCIA ANDA SOLTA e todos têm que tomarem 
cuidado.  

CARROS ELETRÍCOS 

Ao enumerar os principais motivos que impulsionam a transição para os 
elétricos, os respondentes do levantamento da Bain & Company que têm in-
tenção de comprar carros elétricos citam o custo do combustível e o impacto 
ambiental.

COMPRANDO TIMES DE FUTEBOL 

Aqui em Moc o empresário, Victor Oliveira, fundou um time de futebol e 
estamos vendo outros comprando times famosos como RONALDO que ad-
quiriu o Cruzeiro e assim por diante. O ESPORTE está mesmo em alta, não 
só o futebol, mas o ciclismo, atletismo, etc. Enquanto torcedores fanáticos 
brigam e compram ingressos para verem seu time do coração, outro forte 
empresário internacional também está comprando times. Agora mesmo o 
bilionário Inglês Jim Ratcliffe comprou vários times e pretende investir e ad-
quirir o MANCHESTER UNITED. Infelizmente o FUTEBOL de hoje aqui em 
Moc não tem a mesma vibração dos antigos times: ATENEU E CASSIMIRO, 
com grandes jogadores que foram até para os importantes times brasileiros....

NOVO PARTIDO 
O MBL (Movimento Brasil Livre) anunciou, no dia 4 de novembro, o mo-

vimento para criar seu próprio partido, batizado de Missão. O ato, que encer-
rou o Congresso Nacional do grupo, apresentou a bandeira da futura sigla, 
com as cores amarelo, preto e branco e o desenho de uma onça-pintada. O 
grupo disse ter a meta de reunir em um intervalo aproximado de um ano 
550 mil assinaturas válidas, para entrar com o pedido de registro na Justiça 
Eleitoral.

HIDROGÊNIO VERDE 
O Ceará nem começou a produzir hidrogênio verde, e já vendeu tudo. 

Em evento da FIEC, o CEO da siderúrgica Arcelor Mittal se compromete a 
comprar todo o combustível que sair do Complexo de Pecém. Setor deve 
movimentar US$ 30 bilhões no Brasil.

VAP & VIP

VEJA que linda a futura mamãe, BRUNA LACERDA, que está à 
espera da primeira herdeira e a princesinha se chamará ANA. 
O papai, Hugo Gonzaga, é só emoção, o mesmo acontecendo 
com os avós, Leleo e Tatiana Lacerda e; Júlio Valadares e Thel-
ma Resende Neves Gonzaga

UM FLAHS nas queridas amigas, ANA PAULA Tempone e 
MAITHÊ Mendes Colares na fervilhante festa ‘DE VOLTA AOS 
ANOS 80’, no último sábado

FAMÍLIA: Wagner e Marinilza Mourão Gomes com seus três 
filhos: Wladimir, Laura e Aline, que reside na Holanda. Wagner 
segue esta semana para curtir ela e as netas 

QUEM ESTÁ ANIVERSARANDO hoje é o renomado jornalista 
PAULO CESAR DE OLIVEIRA. Daqui, envio meu abraço fra-
terno e peço a Nossa Senhora de Lourdes para lhe dar muitas 
bênçãos. Na foto, com a esposa Maria Inês Narciso

GOSTO DE VER o dinamismo desta mulher guerreira que é 
TETE CASTRO. Com muita visão, ela construiu três lojas das 
mais importantes em seus setores na city e recentemente ofe-
receu um fino coquetel em sua bem montada ‘TETE HOME’ 
e está emoldurada pelos arquitetos: Ana Paula Leite, Marconi 
Meira e Lucília Teixeira

UMA SELF na festa dos anos 80 com os amigos, Beto da Ekipar 
e Andrea Alencar

AMANHÃ, o médico JOSÉ ANTÔNIO RODRIGUES, estará 
comemorando a vida em grande estilo em um dos locais de 
eventos da cidade ao lado da esposa, Rosane Colares. Vou lá 
cumprimentar o querido amigo 

CAMPANHA DO NATAL - Espero repetir este momento ma-
ravilhoso de sair pelos bairros distribuindo brinquedos para 
as criancinhas carentes no próximo mês e por isso mesmo, 
espero contar com A PARTICIPAÇÃO DE AMIGOS que po-
derão me enviarem uma bola, uma boneca ou carrinho, pois 
precisamos fazer a alegria dos baixinhos no Natal. Quem tiver 
roupas de crianças seminovas, podem enviar também, pois as 
mamães ficarão muito felizes 

O EX-MINISTRO JOSÉ SARAIVA FELIPE, que foi o político 
que mais trabalhou em prol da saúde aqui em Moc e no Nor-
te de Minas, lançará logo mais no Centro Cultural Hermes de 
Paula o seu livro ‘SUS Conquista do Povo Brasileiro’, onde ele 
comenta com detalhes a implantação do projeto para a imple-
mentação do Sistema Único de Saúde aqui em Moc que acabou 
sendo referência nacional. Neste livro, ele relata também a 
importância e o pioneirismo de Montes Claros na construção 
deste importante projeto. Viva para Saraiva e estarei presente 
logo mais no lançamento


